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Aviso aos leitores
A edição do DIÁRIO DO VALE deste sábado, dia 17

de julho, ficará nas bancas até segunda-feira, dia 19 de
julho. O jornal volta a circular normalmente na terça-feira,
dia 20. Lembrando que o plantão de jornalismo estará
atualizando o leitor, diuturnamente, através do site do jor-
nal (www.diariodovale.com.br).

Nesta edição

Um homem que fugia de um confronto com um
grupo rival na localidade chamada “Borelzinho”, no
bairro Minerlândia, foi preso por policiais militares
quando corria pelas ruas do bairro, onde estaria ha-
vendo um confronto de facções criminosas. Os polici-
ais notaram a presença do suspeito, que tentou fugir

PM prende suspeito
 que fugia de tiroteio

 no bairro Minerlândia
Homem teve confronto com grupo rival antes

de policiais o abordarem e apreenderem drogas
ao observar a aproximação do carro da polícia, mas
foi perseguido e detido. Com o suspeito, os agentes
apreenderam certa quantidade de drogas, que não foi
contabilizada pela PM. Também foi encontrado com o
homem, celular e dinheiro.
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O Zoológico Munici-
pal de Volta Redonda, o
único no estado que é
público sem a cobrança
de ingresso, vai funcio-
nar normalmente neste
feriado, sábado, 17 de ju-

Após a alta hospitalar
para Dona Maria, a en-
fermaria de Covid-19 do
Hospital Municipal de
Emergência (HME), em
Resende, ficou vazia pela
primeira vez,  desde o
início da pandemia.
Com mais de 90 mil do-
ses de vacinas aplicadas
contra Covid-19, entre 1ª,
2ª e dose única, Resende
se aproxima dos 50% da
população vacinada com
a primeira dose, e quase
20% dos moradores com
a imunização completa,
seja com a segunda dose,
ou com a vacina de dose
única.
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lho, aniversário de 67 anos
do município, e no domin-
go, dia 18.  O diretor do
Zoo, o biólogo Jadiel Tei-
xeira, alerta que o agenda-
mento já preencheu a capa-
cidade permitida para este

fim de semana, e qualquer
agendamento novo somente
terá validade para a próxi-
ma semana, de 20 a 25 de
julho, de terça-feira a do-
mingo. Entre as atrações,
além de cerca de 300 ani-

mais de várias espécies,
o espaço oferece área
para os piqueniques das
famílias, brinquedos
para as crianças, uma
grande área verde para o
lazer.

RESENDE

Enfermaria destinada a Covid-19
fica vazia pela primeira vez

PMR

Enfermaria destinada a
casos de Covid-19 no HME

de Resende ficou vazia
pela primeira vez

De acordo com um le-
vantamento feito pelo Pro-
con de Barra Mansa, o se-
tor de telefonia represen-
tou o maior índice de re-
clamações e denúncias re-
cebidas pelo órgão duran-
te o primeiro semestre,
com 48,3% dos registros.

BARRA MANSA

Telefonia lidera ranking de
reclamações ao Procon

Em segundo lugar  estão
os serviços prestados pe-
las agências bancárias, to-
talizando 24% e em tercei-
ro as lojas de departamen-
to, somando 12, 8% dos
atendimentos de janeiro a
julho.
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Neste sábado, dia 17, o
município de Volta Redon-
da vai aplicar a primeira
dose da vacina contra a Co-
vid-19 em pessoas a partir
de 40 anos de idade (com-
pletos). De acordo com a
Secretaria Municipal de
Saúde (SMS), a imunização
neste final de semana será
direcionada apenas para
essa faixa etária – sem re-

Prefeitura de VR vacina
pessoas acima de 40 anos

pescagem– e no horário de
09h às 16h em oito Unida-
des de Saúde dos bairros:
São Geraldo, Santa Cruz,
Volta Grande, Retiro II,
Vila Brasília, Jardim Paraí-
ba, Conforto e Siderlândia.
É necessário apresentar um
documento de identidade,
comprovante de residência,
CPF ou cartão do SUS.
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O deputado federal De-
legado Antonio Furtado
relembrou, por ocasião do
aniversário de Volta Re-
donda, as verbas que des-
tinou à cidade. Nos dois
anos e meio de mandato,
os investimentos destina-
dos a Volta Redonda so-
mam mais de R$21 mi-
lhões, divididos nas áreas
de segurança pública, saú-
de, infraestrutura, educa-
ção e prevenção às drogas.

VOLTA REDONDA

Antonio Furtado relembra verbas
destinadas ao município

Entre os recursos envia-
dos estão R$2 milhões
para a compra do apare-
lho de ressonância magné-
tica, R$400 mil para a ins-
talação de praças inclusi-
vas para crianças, R$600
mil para o reaparelhamen-
to da Guarda Municipal e
mais de R$1 milhão para o
combate ao Covid. Para
este ano, serão cerca de
R$5 milhões.
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Alessandra Zambaldi

O Covid-19 desenca-
deou a maior crise sani-
tária mundial de nossa
época e isso reforçou a
importância de inova-
ções que priorizam sal-
var vidas. Na saúde mo-
derna, é possível perce-
ber um avanço significa-
tivo que não seria possí-
vel sem o uso de materi-
ais plásticos.

Dos invólucros de
máquinas de ressonân-
cia magnética aos meno-
res tubos, os plásticos
tornaram o atendimento
médico mais simples,
ágil e também menos
doloroso. Coisas funda-
mentais sem as quais
não é possível viver,
como bolsas de sangue
intravenoso, válvulas
cardíacas e seringas des-
cartáveis - tão necessári-
as para a vacina contra
o Covid-19 - são feitas de
plástico.

Ao contrário de ma-
teriais metálicos - pro-
pensos ao desgaste e
corrosão, o plástico con-
segue superar o tempo e
evitar possíveis compli-
cações por conta da de-
gradação. Isso não ape-
nas reduz os custos de
aquisição, como também
o tempo e o esforço que
seriam gastos em manu-
tenção.

Com os avanços no

O plástico na Saúde: um
paradoxo que vale a reflexão

Joaquim Garcia

Iniciamos 2020 com
a expectativa de mais
um ano de desafios pes-
soais e, também profis-
sionais enormes. Pro-
messas feitas na virada
do ano... era só esperar
o ano começar, sim, o
ano em nosso país co-
meça sempre após o
Carnaval. Naquele ano,
um Carnaval conturba-
do por boatos, um certo
ar de “me engana que
eu gosto”. Pois é, está-
vamos dentro, mas nos
víamos fora da maior
loucura que estava para
começar nas nossas vi-
das. Nos escritórios, co-
mentávamos na hora
do cafezinho, o que vi-
ria acontecer, na políti-
ca, esportes, promessas
de ano novo, aglomera-
ção, nossos benefícios,
dificuldades de entendi-
mento disto ou daquilo,
por este ou aquele...
éramos o engenheiro de
obras prontas comen-
tando a cultura e a es-
tratégia da nossa em-
presa. Sim, na hora do
cafezinho!

Veio o fechamento
das escolas para as au-
las presenciais e fomos,
os pais, mães e todos,
levados para casa, seja
para cuidar de nossos
filhos sem aulas, seja
porque nossas empre-
sas entraram no movi-
mento do isolamento

setor de saúde, a versatili-
dade do plástico foi capaz
de se adaptar à natureza di-
nâmica da indústria, inclu-
indo equipamentos de pro-
teção individual que vêm
salvando vidas durante a
p a n d e m i a
como luvas,
m á s c a r a s,
t o u c a s ,
a v e n t a i s ,
p r o t e ç ã o
para os pés
e óculos.

Plásticos
também po-
dem ser
moldados de
acordo com
necessida-
des específi-
cas em dis-
p o s i t i v o s
minúsculos
e complexos
como às
próteses mo-
dernas que
oferecem maior flexibilida-
de, conforto e mobilidade.
A embalagem plástica, com
suas propriedades de bar-
reira excepcionais, peso
leve, baixo custo, durabili-
dade e transparência, é ide-
al para aplicações médicas.
Os procedimentos médicos
mais inovadores de hoje de-
pendem de plásticos.

Já na rotina doméstica,
o plástico filme com prote-
ção contra fungos e bactéri-
as é fundamental na con-
servação de alimentos, re-

duz possibilidade de proble-
mas gástricos intestinais
como a intoxicação alimen-
tar e, com a pandemia, ga-
nhou propriedades específi-
cas contra Sars-Cov-2 sendo
usado para envolver diver-

sas platafor-
mas e equipa-
mentos com-
partilháveis -
evitando a
proliferação
da doença.
Este é o caso
do Alpfilm
Protect de-
senvolvido a
base de mi-
cropartículas
de prata e
que, após
uma série de
estudos para
adequações
em sua com-
posição, teve
sua eficácia

antiviral comprovada con-
tra o novo coronavírus.

Não apenas na saúde, os
plásticos são onipresentes
na agricultura, pesca, ener-
gia renovável, transporte,
tecnologia, varejo, têxteis,
produtos de higiene pessoal
e todos os outros setores e
indústrias que afetam dire-
ta ou indiretamente nossa
vida diária.

Tais exemplos mostram
a infinidade de soluções
que o plástico desempenha
na vida das pessoas e reve-
lam o quanto possibilitou

diversas transformações
no mundo. Portanto,
sem fechar os olhos aos
malefícios que resíduos
do material podem gerar
ao meio ambiente, é pre-
ciso repensar a cruzada
anti-plástico que tomou
conta das pautas sociais
nos últimos tempos in-
centivando uma mudan-
ça de comportamento
em relação ao descarte e
à reciclagem.

Se todos os avanços
que mudam a vida das
pessoas para melhor
possuem participação
especial de itens plásti-
cos, se faz urgente o en-
contro de um ponto de
equilíbrio que não con-
dene o material ao os-
tracismo nem tampouco
ignore seus defeitos.

AleAleAleAleAlessssssssssandrandrandrandrandra Za Za Za Za Zambambambambambaldialdialdialdialdi
é diretora de Comércio

Exterior na Alpes. Gradu-
ada em Engenheira

Química pela Escola de
Engenharia Mauá e pós
graduada em Negócios
Internacionais e Comér-
cio Exterior pela Funda-

ção Getúlio Vargas (FGV),
possui carreira desenvol-

vida na indústria de
plásticos, com forte

atuação em projetos de
exportação, com vendas

de plásticos para embala-
gens para o mercado

externo.

É preciso repensar a
cruzada anti-plástico
que tomou conta das

pautas sociais nos
últimos tempos

incentivando uma
mudança de

comportamento em
relação ao descarte e

à reciclagem

Hora do cafezinho
social, pela maior pande-
mia de todos os tempos.
Demos início ao movimen-
to do trabalho remoto,
muito usado pelas grandes,
as techies.

Naquele momento, deu-
se início ao maior movi-
mento de transformação
das empresas, das escolas e
do mundo.
Aceleramos
o home-offi-
ce e seus de-
safios estru-
turais. Tan-
to para as
e m p r e s a s
que não es-
tavam pre-
p a r a d a s
para o mo-
m e n t o ,
quanto para
as pessoas
cujas casas
foram trans-
f o r m a d a s
em escritó-
rios e esco-
las. Além, é
claro, do ob-
jeto social
original, de ser a casa! Gen-
te, o cafezinho passou a ser
tomado em casa e o que
aconteceria com o momen-
to de troca de ideias, recla-
mações, fofocas e até feed-
backs – você já parou para
pensar quantos feedbacks
já deu nestes momentos?...
a hora do cafezinho como
conhecíamos se perdia e a
com ela o que mais?

Todos contamos com a
hora do cafezinho, somos

os 14º consumidores de café
do mundo, é nossa hora de
dar uma pausa, “esfriar” a
cabeça, jogar conversa fora
e conversar sobre a vida, a
empresa, formar um pouco
da nossa percepção e absor-
ver pouco a pouco um algo
comum compartilhável – a
nossa cultura corporativa

ou departa-
mental. Con-
versei com
diversos C-
Level, recém-
chegados em
e m p r e s a s ,
tentando em-
placar novos
valores e co-
municação e
nesta revolu-
ção não ti-
nham mais
como ouvir
ou dar feed-
backs, saber
quem é quem
como somen-
te o

chão de
fábrica sabe,
provocar ou

empurrar qualquer novo
modelo de trabalho ou a
Nova Cultura organizacio-
nal.

É certo que algumas em-
presas já estavam avança-
das nesta digitalização, o
trabalho remoto trouxe pro-
dutividade, suas culturas
fortes e distribuídas eram
presentes e “transparen-
tes”, estavam nas veias e
circulavam donas da situa-
ção. E noutras onde a cul-

tura e os novos valores
precisavam ser construí-
dos, validados e dissemi-
nados eram precisos
momentos de troca para
divulgá-los, fortalecê-los
e distribuí-los. O senso
de pertencimento des-
pencou, nada a ver com
produtividade – segun-
do a Jostle and
Dialectic´s, que ouviu
em dezembro de 2020
profissionais de vários
países – 60% dos profis-
sionais sentem-se mais
desconectados, 77% afir-
mam socializar menos
com seus colegas e, pas-
mem, 80% sentem des-
conexão com a cultura
corporativa... o cafezi-
nho foi para casa!

Passados 400 dias da-
quele 14 de março de
2020, o trabalho remoto
é repensado. Sim, ele
veio para ficar, mas a
tendência será um misto
do remoto e presencial -
o modelo híbrido deverá
vingar. Trabalhar dois
dias lá e 3 dias cá pode
ser o diferencial, a tábua
salvadora para o senso
de pertencimento, para
a cultura empresarial,
pois precisamos nos co-
nectar, socializar e as-
sim a cultura agradece-
rá. Que venha a hora do
cafezinho.

JoJoJoJoJoaquim Garaquim Garaquim Garaquim Garaquim Garciaciaciaciacia
é vice-presidente de TI e

Transformação das
Farmácias Pague Menos

O senso de
pertencimento

despencou, nada a ver
com produtividade -
segundo a Jostle and

Dialectic´s, que ouviu em
dezembro de 2020

profissionais de vários
países - 60% dos

profissionais sentem-se
mais desconectados, 77%
afirmam socializar menos

com seus colegas e,
pasmem, 80% sentem

desconexão com a
cultura corporativa... o
cafezinho foi para casa!

Fiscalização
Dando continuidade à

implantação do Progra-
ma de Integridade e
Compliance, a Prefeitura
de Barra Mansa, através
da Controladoria Geral,
está desenvolvendo ações
para garantir uma fiscali-
zação mais rigorosa de
empresas interessadas
em participar de compras
e licitações no município.

Controle
O controle é feito atra-

vés de um questionário,
que abordará o perfil da
empresa, o nível de rela-
cionamento com agentes
públicos, histórico sobre
o descumprimento de
normas de anticorrupção,
existência ou não de um
programa de integridade
e declaração de veracida-
de sobre as informações.

Responsabilidade
Além da implantação

do questionário, a Con-
troladoria Geral do Muni-
cípio e a Procuradoria
Geral do Município estão
elaborando a minuta de
um decreto de responsa-
bilidade de pessoa jurídi-
ca, que tem por objetivo
criar mecanismos de res-
ponsabilização das em-
presas que se relaciona-
rem com o Poder Público
de Barra Mansa e que, de
algum modo, causarem
atos lesivos contra a ad-
ministração pública.

Iniciativa
O controlador-geral do

município, Rodrigo Amo-
rim, falou sobre a inicia-

Resende faz parte de um seleto grupo de municípi-
os escolhidos para receber os primeiros centros tecno-
lógicos do estado do Rio de Janeiro.

A novidade que chegará ao município ainda sem
data definida se tornará realidade através de uma par-
ceria com a Secretaria de Estado de Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação (SECTI) e concentrará cursos profissio-
nalizantes e atividades voltadas à inovação.

Para alinhar as partes e conhecer o projeto do fu-
turo centro tecnológico com mais detalhes, o prefeito
Diogo Balieiro recebeu nesta semana, em seu gabine-
te, os subsecretários de Ciência, Tecnologia e Inova-
ção, Cláudio Mendonça e Sérgio Constenplate.

A reunião contou também com a presença de se-
cretários de diferentes pastas do município, que pude-
ram entender mais sobre o modelo do projeto.

Ao todo, oito municípios foram escolhidos para re-
ceber o centro. São eles: Resende, Nova Friburgo, Ita-
peruna, São João de Meriti, Campos dos Goytacazes,
Angra, Cabo Frio e Duque de Caxias.

As áreas de atividades estimuladas e priorizadas
em cada município vão variar de acordo com a voca-
ção econômica de cada um deles.

Em Resende, o local de construção da novidade já
está definido. Fica no bairro Jardim Aliança II, em
um terreno com mais de 5 mil metros quadrados.

O prédio vai oferecer formação para o desenvolvi-
mento científico e tecnológico, além de desenvolver
startups, realizar parcerias com o setor produtivo e
oferecer aulas práticas na área científica para alunos
já no ensino básico da rede municipal.

– A chegada de um centro tecnológico é mais uma
grande conquista para o município e trará muitos be-
nefícios ao desenvolvimento econômico e científico de
Resende. É sempre importante estarmos promovendo
parcerias com outras esferas do governo e sempre es-
taremos buscando dialogar e trazer boas novidades
para o município. Quero agradecer a todos da SCTI
por escolherem Resende e em especial do secretário
Dr. Serginho e ao governador Cláudio Castro, que
sempre está atento às necessidades do nosso municí-
pio – comentou o prefeito Diogo Balieiro Diniz.

tiva. “O questionário tem
o objetivo de coibir a par-
ticipação de empresas
que já tenham histórico
de má prestação de servi-
ços ou descumprimento
de leis que possam cau-
sar prejuízo ao poder pú-
blico. Para isso, está sen-
do criado métodos de
controle no setor de Lici-
tações, para que as em-
presas que participem
dos certames sejam em-
presas idôneas e que te-
nham compromisso com
a administração pública”.

Recesso
Em atendimento ao

recesso parlamentar, Câ-
mara Municipal de Re-
sende passou hoje a fun-
cionar das 13h às 17h e
teve suas sessões legislati-
vas interrompidas. A me-
dida está prevista no re-
gimento interno da Casa,
que estabelece o recesso
parlamentar para o perío-
do de 16 a 31 de julho.
Com isso, os trabalhos no
Plenário serão reinicia-
dos em 2 de agosto, se-
gunda-feira.

Expediente
Vale destacar que, em-

bora as sessões legislati-
vas fiquem suspensas du-
rante esse período, o se-
tor administrativo da Câ-
mara, bem como os gabi-
netes de vereadores, vão
continuar funcionando.
Em tempo, a Câmara
Municipal de Resende
fica na Praça Oliveira Bo-
telho, nº 262, e as sessões
legislativas são realizadas
às segundas e terças-fei-
ras, a partir das 17h30.
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Volta Redonda

Para festejar o aniversá-
rio de 67 anos de Volta Re-
donda, que é comemorado
neste sábado (17/07), o de-
putado federal Delegado
Antonio Furtado relembrou
alguns dos investimentos
que enviou para a cidade e
aproveitou para presentear
os voltarredondenses com
novos investimentos.

– Eu, embora não tenha
tido a alegria de nascer em
Volta Redonda, sou um ci-
dadão voltarredondense por
um ato da Câmara Munici-
pal. Tenho trabalhado, em
Brasília, para trazer recur-
sos para a nossa região,
mas não poderia deixar de
dar um presente especial
para a cidade onde fui reco-
nhecido pelo meu trabalho
como delegado e iniciei mi-
nha carreira política. Para-
béns cada cidadão e cada
cidadã pelos 67 anos da
emancipação da nossa cida-
de – comemorou o deputa-
do.

Nos dois anos e meio de
trabalho em Brasília, os in-
vestimentos destinados a
Volta Redonda somam mais
de R$21 milhões, divididos
nas áreas de segurança pú-
blica, saúde, infraestrutura,
educação e prevenção às
drogas. Entre os recursos

Antonio Furtado lembra
emendas destinadas a VR

Recursos nas áreas de segurança, saúde, infraestrutura, educação e prevenção às drogas somam mais de R$21 milhões
enviados estão R$2 milhões
para a compra do aparelho
de ressonância magnética,
R$400 mil para a instalação
de praças inclusivas para
crianças, R$600 mil para o
reaparelhamento da Guar-
da Municipal e mais de R$1
milhão para o combate ao
Covid. Para este ano, serão
cerca de R$5 milhões para
a construção do Hospital
da Criança, R$4 milhões
para infraestrutura da es-
trada Roma-Getulândia e
R$500 mil para compra de
câmeras de segurança para
equipar a central de moni-
toramento.

– Tenho exata noção da
enorme confiança que Vol-
ta Redonda sempre de-
monstrou em mim. Quero
deixar claro que todo
aquele empenho, coragem
e vigor que tivemos na
luta contra o crime, conti-
nua na Câmara dos Depu-
tados. Minha atenção sem-
pre vai ser para todo o es-
tado do Rio de Janeiro e,
especialmente, para o Sul
Fluminense. Mas como
hoje estamos comemoran-
do o aniversário de Volta
Redonda, vale dar desta-
que ao que trouxemos
para os voltarredondenses
– explicou o deputado fe-
deral Delegado Antonio
Furtado.

Formatura de PMs

Depois de um ano de
treinamentos, 475 novos po-
liciais militares foram in-
corporados a segurança do
Rio de Janeiro. O deputado
federal Delegado Antonio
Furtado acompanhou a ce-
rimônia de formatura dos
novos militares no Centro
de Formação e Aperfeiçoa-
mento de Praças (CFAP),
no Jardim Sulacap, Zona
Oeste do Rio de Janeiro.
Essa foi a primeira turma
a se formar este ano.

– A profissão de policial
é uma das mais difíceis. Se
trata de uma escolha de
vida. Pessoas que correrão
muitos riscos, mas o fazem
por vocação. Esses novos
policiais merecem ser para-
benizados pela enorme con-
quista. Durante um ano fo-
ram preparados para servir
nosso Estado. Tudo isso
fará com que o Rio de Ja-
neiro ganhe mais seguran-
ça, principalmente, o Sul
Fluminense – parabenizou
o deputado.

De acordo com a Secre-
taria de Polícia Militar, ou-
tros 1.307 alunos, divididos
em duas turmas, estão em
treinamento. As novas for-
maturas estão previstas
para agosto e dezembro.

– Esses policiais vão de-

Assessoria de Imprensa

Antonio Furtado mantém vínculos com Volta Redonda, onde iniciou carreira política

fender programas impor-
tantes do Governo do Esta-
do. O Cinturão de Divisas,
uma ação da nossa gestão,
vai atuar no foco de um
dos problemas mais graves,
que são armas e drogas
que entram pelas divisas
do nosso estado e colocam
a vida de todos em risco.
Trabalhamos para que a se-
gurança pública seja pauta-
da pela inteligência e inves-
tigação e, principalmente,
com respeito à vida. Proje-

tos como o Bairro Seguro,
que acaba de completar um
mês de atuação, e o aperfei-
çoamento do Segurança
Presente, mostram que te-
mos, atualmente, uma polí-
cia mais próxima do cida-
dão fluminense – afirmou
Cláudio Castro.

Com o ingresso dos no-
vos policiais militares, será
possível realizar um rema-
nejamento dos efetivos nas
unidades da corporação.
Dessa forma, o Sul do Esta-

do também receberá novos
policiais.

– É muito importante a
vinda desses novos polici-
ais militares que serão em-
pregados em todo o Estado
do Rio. A polícia militar
tem uma atividade vital
que é o patrulhamento das
ruas com um policiamento
ostensivo. As pessoas preci-
sam de mais segurança e
isso passa pela Polícia Mili-
tar e Polícia Civil – desta-
cou o Furtado.

Vassouras

Nessa quinta-feira (14),
o secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Turis-
mo de Vassouras, Wander-
son Farias, assinou termo
de cooperação com a se-
cretária de Turismo do
Distrito Federal, Vanessa
Mendonça, para o lança-
mento do Turismo Cívico.

– Em minha mais re-
cente visita a Brasília, me
interessei por esse projeto
e iniciei as tratativas com
Vanessa. Conversei com a
secretária de Educação,
Magda Sayão, e nossas se-
cretarias vão atuar juntas
– explicou Wanderson.

Vassouras e Distrito Federal assinam
 termo de cooperação para Turismo Cívico

O Turismo Cívico vai
conduzir os alunos da
rede pública pelos atrati-
vos e especialmente pelos
monumentos históricos de
Vassouras, promovendo
uma maior identificação
com esses símbolos.

A assinatura no termo
aconteceu em Belo Hori-
zonte, onde Wanderson es-
teve para participar de
reunião sobre a criação da
rota “Via da Liberdade”,
que vai unir Brasília, Goi-
ás, Minas Gerais e Rio de
Janeiro.

– Fui convidado a par-
ticipar da comitiva pelo
secretário de Estado de
Turismo do Rio, Gustavo

Rio

Foi sancionada pelo
Executivo e publicada no
Diário Oficial do Executi-
vo desta sexta-feira (16/07)
a lei que garante incenti-
vos fiscais do Imposto so-
bre Circulação de Merca-
dorias e Serviços (ICMS) a
bares e restaurantes até o
final de 2032. A medida é
de autoria do presidente
da Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Janei-
ro (Alerj), deputado André
Ceciliano, e estabelece
uma alíquota de ICMS de
3% no fornecimento ou na
saída das refeições e de
4% relativa às demais ope-
rações.

A proposta vale para
bares, restaurantes, lan-
chonetes, casas de chás, de
sucos e estabelecimentos
similares. O projeto é uma
colagem das alíquotas pra-
ticadas no Estado de Mi-
nas Gerais, presentes no
artigo 75, inciso 39, do De-

Tutuca, a quem agradeço
pela parceria. A ideia é in-
tegrar Vassouras a esse
projeto que será de grande
importância não apenas
para o turismo regional,
mas a nível nacional – co-
mentou o secretário.

O evento, realizado no
Palácio da Liberdade, foi
aberto por Paulo Brant,
vice-governador de Minas
Gerais, e contou com a
presença de autoridades
como Leônidas Oliveira,
secretário de Estado de
Cultura e Turismo de Mi-
nas Gerais, e Danielle Bar-
ros, secretária do Estado
de Cultura do Rio de Ja-
neiro.

Divulgação

O evento foi realizado no Palácio da Liberdade

Bares e restaurantes do Estado
do Rio receberão incentivos fiscais

creto de Minas 43.080/02.
Tanto a Lei Complementar
Federal 160/17, quanto o
Convênio ICMS Confaz
190/17 permitem a prática
de copiar os incentivos fis-
cais de estados vizinhos,
mesmo durante o Regime
de Recuperação Fiscal
(RRF), para evitar a cha-
mada guerra fiscal.

Segundo Ceciliano, é
importante fomentar a
economia de bares e res-
taurantes, principalmente
em função da crise econô-
mica ocasionada pela pan-
demia do coronavírus.
“Nós sabemos que, duran-
te a pandemia, muitas des-
sas empresas tiveram que
fechar. E, se nós não vol-
tarmos com algum incen-
tivo para esse setor, segu-
ramente mais de 25% des-
ses estabelecimentos não
vão ter condição de rea-
brir. Precisamos criar to-
das as condições para ter
um Rio de Janeiro melhor
e esperamos reabrir todos

os estabelecimentos que
foram fechados, além de
trazer novos investimen-
tos”, explicou o deputado.

A iniciativa do projeto
veio por meio do Sindica-
to de Bares e Restaurantes
(SindRio). Em documento
enviado à Alerj, o sindica-
to lembra que a pandemia
de covid-19 impactou o se-
tor, que manteve o paga-
mento de despesas fixas,
como os impostos. Atual-
mente, no Estado do Rio, o
segmento emprega mais
de 170 mil pessoas. O sin-
dicato afirma que, nos úl-
timos anos, mesmo com
diminuição do percentual
de ICMS, o caixa do Go-
verno do Estado apresen-
tou aumento na arrecada-
ção porque mais empreen-
dedores, antes informais,
se regularizaram. Em
2019, mais de R$ 360 mi-
lhões foram arrecadados
em impostos, cerca de 1%
do total arrecadado pelo
Estado.

Banco de Imagens Alerj

Alíquotas de impostos de bares e restaurantes fluminenses serão equiparadas às de Minas Gerais
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 004/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAIS ATRAVÉS DE
CREDENCIAMENTO PARA ATENDER NAS ESPECIALIDADES DE
CLÍNICO GERAL, DERMATOLOGISTA, PEDIATRA, CARDIOLOGISTA,
NEFROLOGISTA, GERIATRA, ENDOCRINOLOGISTA, GINECOLOGISTA,
ORTOPEDISTA, PSICOLOGO, NUTRICIONISTA E FONOAUDIOLOGO,
PARA ATENDIMENTO A GERÊNCIA DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA AOS
USUÁRIOS DO SUS.
DATA/HORA/LOCAL: 09/08/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ANULAÇÃO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 044/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA, PARA
ATUAR EM GESTÃO DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS,
DEVIDAMENTE LICENCIADA AMBIENTALMENTE JUNTO AOS
ORGÃOS COMPETENTES, COM OBSERVÂNCIA NA LOGISTICA E
ETAPAS DE RECEBIMENTO, PROCESSAMENTO, TRATAMENTO E
DESTINAÇÃO FINAL
MOTIVO: Retificações no Edital.

Quatis, 15 de julho de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 046/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª. Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação em caráter de emergência, a empresa CENTRO TERAPÊUTICO SALVARE
LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 30.637.584/0001-71, para CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE INTERNAÇÃO COMPULSÓRIA DE
ADULTOS DE SEXO FEMININO, PARA TRATAMENTO E RECUPERAÇÃO DE DEPENDÊNCIA
QUÍMICA, COM RISCO IMINENTE DE VIDA E/OU PORTADORES DE DEFICIÊNCIA FÍSICA
(CADEIRANTE) COM DECISÕES JUDICIAIS. O valor global da presente contratação é de R$
81.000,00 (oitenta e um mil reais).  A presente dispensa de licitação está amparada no inciso V do
artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 15 DE JULHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 020/2021
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: CENTRO TERAPÊUTICO SALVARE LTDA
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS
DE INTERNAÇÃO COMPULSÓRIA DE ADULTOS DE SEXO FEMININO, PARA TRATAMENTO E
RECUPERAÇÃO DE DEPENDÊNCIA QUÍMICA, COM RISCO IMINENTE DE VIDA E/OU PORTA-
DORES DE DEFICIÊNCIA FÍSICA (CADEIRANTE) COM DECISÕES JUDICIAIS.
PRAZO: 06 (SEIS) MESES
VALOR GLOBAL: R$ 81.000,00 (OITENTA E UM MIL REAIS)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO: 5611/2021 – DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 046/2021.

PARATY, 15 DE JULHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

 TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 004 ao contrato nº 132/2019 celebrado entre o Município de Paraty e Atitude
Assessoria Ambiental LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 17.049.869/0001-23, para alteração das
Cláusulas Terceira – Dos Valores,visando a manutenção do equilibrio econômico-financeiro do
contrato, sofrendo uma variação de R$ 2.400.104,94 (dois milhões, quatrocentos mil cento e quatro
reais e noventa e quarto centavos). O presente Aditamento está fundamentado Art. 65, Inciso II, da
Lei 8666/93.

PARATY, 16 DE JULHO DE 2021.
LUCIANO OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO MUNICIPAL

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 001 ao Contrato nº 015/2020 celebrado entre o Fundo Municipal de Assistên-
cia Social de Paraty e a Empresa K DE OLIVEIRA ROCHA EIRELI, para alteração das CLÁUSU-
LAS TERCEIRA – Do Valor do Contrato e Quinta – Do Prazo do Contrato n  015/2020, conforme
solicitado pela Secretaria Municipal de Assistência Social, visando à prorrogação do Contrato por
mais 12 (doze) meses, com presente prorrogação o prazo do contrato passa de 29/07/2021 para 28/
07/2022, passando seu valor global de R$ 711.600,00 (Setecentos e onze mil e seiscentos reais) para
R$ 1.423.200,00(um milhão quatrocentos e vinte três mil e duzentos reais). O presente Aditamento
está fundamentado no Artigo 57, Inciso II da Lei 8.666/93.

PARATY, 15 DE JULHO DE 2021.
MÁRCIO ELEOTÉRIO DA SILVA

ORDENADOR DO FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIA L DE PARATY

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 002 ao Contrato nº 012/2020 celebrado entre o Fundo Municipal de Assistên-
cia Social de Paraty e a Empresa AUTO POSTO CIDADE HISTÓRICA DE PARATY LTDA, para
alteração das CLÁUSULAS TERCEIRA – Do Prazo de Vigência do Contrato n  012/2020, o presente
aditamento visa à prorrogação do prazo contratual por mais 3 (três) meses, passando o vencimento
de 12/07/2021 para 12/12/2021.O presente Aditamento está fundamentado no Artigo 57, Inciso II da
Lei 8.666/93.

PARATY, 12 DE JULHO DE 2021.
MÁRCIO ELEOTÉRIO DA SILVA

ORDENADOR DO FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIA L DE PARATY

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 002 ao Contrato nº 014/2020 celebrado entre o Fundo Municipal de Assistên-
cia Social de Paraty e a Empresa AUTO POSTO CIDADE HISTÓRICA DE PARATY LTDA, para
alteração das CLÁUSULAS TERCEIRA – Do Prazo de Vigência do Contrato n  014/2020, o presente
aditamento visa à prorrogação do prazo contratual por mais 3 (três) meses, passando o vencimento
de 18/07/2021 para 18/10/2021.O presente Aditamento está fundamentado no Artigo 57, Inciso II da
Lei 8.666/93.

PARATY, 12 DE JULHO DE 2021.
MÁRCIO ELEOTÉRIO DA SILVA

ORDENADOR DO FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIA L DE PARATY

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Volta Redonda

Um homem foi preso nesta
sexta-feira, dia 16,  suspeito de
tráfico de drogas, no bairro
Minerlândia.  Ele chegou a ser
ferido num confronto um gru-
po rival na localidade chamada
“Borelzinho” e corria pelas
ruas do bairro, onde estaria
havendo um confronto de fac-
ções criminosas. Policiais mili-
tares notaram a presença do
suspeito, que tentou fugir ao
observar a aproximação do
carro da polícia, mas foi perse-
guido e detido.

Volta Redonda

Guardas municipais re-
cuperaram na noite da úl-
tima quinta-feira (15) uma
motocicleta que havia sido
roubada em março deste
ano na cidade de São Pau-
lo. O veículo estava estaci-
onado na Rua 12, na Vila
Santa Cecília, e foi enca-
minhado à delegacia da
Polícia Civil (93ª DP).

Os agentes estavam em
patrulhamento quando no-
taram que a motocicleta

Resende

Uma colisão entre
duas carretas deixou um
homem, de 65 anos, feri-
do, na manhã de ontem
(16), na altura do km 298
da Dutra, em Resende,
sentido São Paulo. O aci-
dente aconteceu às 08h20.

Policiais rodoviários
federais informaram que
a equipe da 7ª DEL PRF
apurou, no local, que a
vítima colidiu na trasei-
ra da outra carreta, en-
quanto seguia viagem.
Após o ocorrido, o con-
dutor ferido foi encami-
nhado pela equipe de res-
gate da Nova Dutra ao
Hospital de Emergência
de Resende. Não há infor-
mações sobre seu estado
de saúde.

Sul Fluminense

O Disque Denúncia di-
vulgou, na manhã desta
sexta-feira, dia 16, levanta-
mento sobre denúncias en-
volvendo crimes ambien-
tais em alguns municípios
do Sul Fluminense. São
eles: Angra dos Reis, Para-
ty, Volta Redonda, Itaguaí,
Mangaratiba e Resende. A
divulgação acontece devido
a comemoração do Dia de
Proteção às Florestas, que
acontece neste sábado (17).

Juntos, os seis municípi-
os somam 94 denúncias en-
volvendo desmatamento flo-
restal e 69 denúncias de ex-
tração de árvores, em 2021.
De 2018 até o momento, se-
gundo o Disque Denúncia,
foram registrados 428 de-
núncias envolvendo desma-

Resende

Um jovem de 22 anos,
considerado foragido da
Justiça por roubo, foi
preso pela Polícia Mili-
tar, na quinta-feira, dia
15. Ele foi flagrado com
um revólver calibre 38,
com a numeração raspa-
da e 05 munições do
mesmo calibre, intactas,
durante abordagem na

Homem foge de tiroteio no ‘Borelzinho’
e é preso com drogas no Minerlândia

Após ser ferido em troca de tiros com grupo rival, suspeito foi abordado por policiais militares
Com o suspeito, os agentes

apreenderam certa quantidade
de drogas, que não foi contabi-
lizada pela PM. Também foi
encontrado com o homem, ce-
lular e dinheiro.

Levado para a Delegacia de
Volta Redonda, o suspeito foi
apresentado ao delegado titu-
lar Edézio Ramos.

PM agredido

Em Barra Mansa, o delega-
do adjunto da 90ª DP, Vinícius
de Mello Coutinho, está com o
caso de um homem, de 32

anos,  que agrediu, com um
soco, um policial militar. Ele
foi abordado pelos agentes
num bar na Rua Eduardo Jun-
queira, no Centro da cidade.

O suspeito foi levado até
sua casa (que não teve o ende-
reço não foi fornecido pela po-
lícia), onde foi apreendida uma
pistola. O homem deu um soco
no policial para tentar fugir.

Ele, no entanto, foi domina-
do e levado para a delegacia. Os
agentes investigam participação
do suspeito em um assalto ocor-
rido recentemente no bairro
Conforto, em Volta Redonda.

Moto roubada é
encontrada na Vila Santa Cecília

estava com a placa amas-
sada. Em seguida, os
guardas perceberam que
ela era falsa; pois contin-
ha três letras e um nú-
mero, com os dizeres:
“ROD GR4U” - fazendo
alusão à gíria “Rodando
no Grau”, usada por gru-
pos de motoqueiros para
se referirem a manobras
perigosas.

Pelo número do chassi,
os guardas descobriram
que a motocicleta havia
sido roubada no dia 1º de

março, em São Paulo. Os
agentes aguardaram a che-
gada do condutor no local,
mas como ele não apare-
ceu, o veículo foi removido
e encaminhado à delega-
cia, onde o registro do
caso foi feito e o proprietá-
rio seria comunicado.

O comandante da
Guarda Municipal de Vol-
ta Redonda, João Batista
dos Reis, destacou a im-
portância dos agentes es-
tarem nas ruas e atentos.

“A Guarda Municipal

está atenta e vigilante o
tempo todo e a população
pode contar conosco. Essa
motocicleta havia sido
roubada na cidade de São
Paulo e poderia estar sen-
do usada em outros ilíci-
tos em Volta Redonda. Os-
tentava uma placa falsa, o
que facilita ainda mais a
prática de irregularidades
e crimes. Por isso fizemos
a remoção até a delegacia,
que realizou a apreensão
para devolução ao propri-
etário”, ressaltou Batista.

Batida entre duas carretas deixa um ferido na Dutra

Segundo a PRF, o con-
dutor da carreta que esta-
va na frente, que recebeu

a colisão na traseira, saiu
ileso do acidente. Houve
interdição da rodovia, o

que gerou cerca de 3 km
de congestionamento no
sentido São Paulo.

Acidente entre duas carretas foi na altura do km 298

Cedida pela PRF

Foragido da Justiça por roubo é flagrado com revólver municiado
Rua Ari Guimarães, no
bairro Novo Surubi, em
Resende. A ocorrência
foi registrada na 89ª DP.

Segundo PMs do 37º
Batalhão, a arma foi en-
contrada na cintura do
suspeito, durante revista
pessoal. Ele estava na
garupa de uma motoci-
cleta, modelo Honda CG
preta, conduzida por
uma jovem de 25 anos.

Durante consulta nos
sistemas, foi constatado
Mandado de Prisão (Ar-
tigo 157 do CP – Roubo),
expedido pela 1ª Vara
Criminal de Resende,
em desfavor do rapaz,
posteriormente encami-
nhado para delegacia de

Resende para medidas
cabíveis.

Ele foi autuado por
porte ilegal de arma e
per manece preso. A
condutora da motocicle-
ta foi ouvida como tes-
temunha e liberada em
seguida.

Dados sobre
crimes ambientais

envolve seis municípios
tamento florestal e 273 de-
núncias de extração de ár-
vores.

Estado

Em todo o Estado do
Rio de Janeiro, de 2018 a
2021, foram contabilizados
4.869 denúncias sobre des-
matamento. Quanto à ex-
tração de árvores, as de-
núncias somam um total de
5.229.

Lembrando que a popu-
lação pode denunciar qual-
quer crime ambiental em
toda a região sul Fluminen-
se ao LINHA VERDE, pelos
telefones 0300 253 1177 (cus-
to de ligação local) e (21)
2253 1177 ou pelo aplicativo
“Disque Denúncia RJ”. O
anonimato é garantido ao
denunciante.

Cedida pela PM

Drogas apreendidas no Minerlândia com suspeito são levadas para a delegacia
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 038/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 09:00
horas, do dia 29 de julho de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 038/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA CONFEC-
ÇÃO E MONTAGEM DE CARNÊS DE COBRANÇA DE IPTU confor-
me especificações contidas no edital e seus anexos que são parte
integrante do Processo Administrativo nº 3269/2021. O Edital poderá
ser retirado no portal oficial do município no endereço eletrônico https:/
/www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria de Lici-
tações Compras e Contratos os interessados deverão trazer: 1 (uma)
resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e documentos
de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$13.125,00 (tre-
ze mil, cento e vinte e cinco reais)

Porto Real, 16 de julho de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 039/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 14:00
horas, do dia 29 de julho de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 039/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando REGISTRO
DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE PRODUTOS QUÍMICOS PARA
ATENDER AS NECESSIDADES DAS ESTAÇÕES DE TRATAMEN-
TO DE ÁGUA DO MUNICÍPIO conforme especificações contidas no
edital e seus anexos que são parte integrante do Processo Adminis-
trativo nº 3061/2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do
município no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para
retirada do edital na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os
interessados deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite
tamanho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁ-
XIMO ADMITIDO: R$ 1.670.398,48 (um milhão, seiscentos e setenta
mil, trezentos e noventa e oito reais e quarenta e oito centavos)

Porto Real, 16 de julho de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 040/2021

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às 09:00
horas, do dia 30 de julho de 2021 na Sala de Licitações do Centro
Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua Hilário Ettore,
442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 040/2021 na modalidade Pre-
gão na forma presencial, tipo menor preço, objetivando AQUISIÇÃO
DE PAPEL PARA ATENDER AS NECESSIDADES DE IMPRESSÕES
DA ADMINISTRAÇÃO conforme especificações contidas no edital e
seus anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
1950/2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do município
no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do
edital na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interessa-
dos deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tama-
nho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO
ADMITIDO: R$ 47.309,48 (quarenta e sete mil, trezentos e nove reais
e quarenta e oito centavos)

Porto Real, 16 de julho de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

Volta Redonda

O município de Volta
Redonda continua amplian-
do a vacinação contra a Co-
vid-19 e neste sábado, dia
17, serão imunizados pesso-
as com 40 anos de idade
(completos).

De acordo com a Secre-
taria Municipal de Saúde
(SMS), a imunização neste
final de semana será direci-
onada apenas para essa fai-
xa etária – sem repesca-
gem– e no horário de 09h
às 16h em oito Unidades de
Saúde dos bairros: São Ge-
raldo, Santa Cruz, Volta
Grande, Retiro II, Vila Bra-

Resende

Pela primeira vez,
desde o início da pande-
mia, a enfermaria de Co-
vid-19 do Hospital Muni-
cipal de Emergência
(HME) está vazia, em Re-
sende. Isso ocorreu na
sexta-feira (16), após a
unidade médica dar alta
hospitalar para Dona
Maria, última paciente
da enfermaria.

O prefeito de Resende,
Diogo Balieiro Diniz, pu-
blicou a novidade nas re-
des sociais, comemoran-
do o acontecimento.

- Após um ano e meio,
a ala está completamente
vazia, sem nenhum paci-
ente com a doença. Claro
que isso pode mudar a
qualquer momento, mas
é a primeira vez, desde o
início da pandemia que
isso acontece! Gostaria
de deixar aqui meu pro-
fundo agradecimento a
todos os funcionários do
Hospital de Emergência,
em especial meu amigo e
diretor geral da unidade,
dr. Jayme Neto, e toda a
sua equipe de médicos,
técnicos e enfermeiros,
além dos funcionários

Angra dos Reis

As aulas presenciais na
rede municipal de ensino
retornarão no dia 09 de
agosto, em Angra dos
Reis. Segundo a prefeitu-
ra, o retorno será híbrido,
aulas online e nas salas
de aula, sendo que o limi-
te máximo será de 50%
dos alunos por sala.

O retorno não é obriga-
tório, e será para todos os
níveis de alfabetização, da
creche até o Ensino Mé-
dio. Os pais ou responsá-
veis que desejam que seus
filhos retornem ao ensino
presencial, precisarão as-
sinar um termo de autori-
zação.

Ainda segundo a pre-
feitura, profissionais da
educação já receberam (ao
menos) a primeira dose
de vacinas contra a Covid-
19. A previsão é que rece-
bam as segundas doses na
próxima semana.

Recadastro do Bonfim Card

Antes do retorno pre-
sencial,  estudantes da
rede municipal de ensino
de Angra dos Reis devem

Itatiaia

O município de Itati-
aia já tem colhido resul-
tados em sua campanha
de imunização contra a
Covid-19, após seis meses
de imunização, o municí-
pio chegou a 57% do pú-
blico-alvo vacinado com a
primeira dose do imuni-
zante contra a doença.

De acordo com secreta-

Volta Redonda vacina
pessoas com 40 anos neste sábado

Aplicação acontece para 1ª dose e no horário de 09h às 16h, em oito unidades de saúde
sília, Jardim Paraíba, Con-
forto e Siderlândia.

A secretaria de saúde
ressaltou que para a vaci-
nação é necessário apresen-
tar um documento de iden-
tidade, comprovante de re-
sidência, CPF ou cartão do
SUS.

Em relação a aplicação
da segunda dose das vaci-
nas AstraZeneca (Oxford) e
CoronaVac, ela será retoma-
da na segunda-feira, dia 19,
nas 46 Unidades de Saúde.

A vacinação contra a
gripe também estará dispo-
nível nessa data para toda
a população acima de seis
meses de idade.

Enfermaria de Covid-19
está vazia pela primeira vez em Resende

que compõem o setor de
psicologia e fisioterapia
e todos os demias, essen-
ciais no cuidado da uni-
dade. Vamos continuar
lutando e não deixe de
se vacinar! Só assim, va-
mos conseguir vencer
essa doença - disse o pre-
feito, agradecendo tam-

bém ao secretário de
Saúde, Tande Vieira, que
lidera a equipe de enfer-
maria do HME.

Vacinação

Com mais de 90 mil
doses de vacinas aplica-
das contra Covid-19, en-

tre 1ª, 2ª e dose única,
Resende e aproxima dos
50% da população vaci-
nada com a primeira
dose, e quase 20% dos
moradores com a imu-
nização completa, seja
com a segunda dose, ou
com a vacina de dose
única.

Na próxima terça-
feira (20), haverá um
drive-thru de segunda
dose para idosos aci-
ma de 60 anos, na
Área de Exposições,
no mesmo horário
agendado para a pri-
meira dose.

Os idosos acima de
60 anos, vacinados em
27 de abril com o imu-
nizante AstraZeneca,
devem comparecer
nesta terça-feira nova-
mente ao local para re-
ceberem a segunda

egundo prefeitura, Resende possui apenas 152 casos ativos de Covid-19

Idosos acima de 60 anos receberão
2ª dose em drive-thru na terça-feira

dose para completarem o
esquema vacinal. O drive-
thru de vacinação está
previsto para começar a
partir das 8h30.

A Secretaria Municipal
de Saúde lembra que estes
idosos devem no dia do
drive-thru estar com os se-
guintes documentos em
mãos: cartão de vacinação
entregue no dia 27 de
abril, documento de iden-
tidade com foto, CPF e
comprovante de residên-
cia. A vacinação em drive-
thru é destinada para as

pessoas que residem em
áreas de fora da cobertura
da ESF (postos de saúde).

- É muito importante
que estes idosos compare-
çam na Área de Exposi-
ções para completarem o
esquema vacinal. A vaci-
nação é segura e os idosos
não precisam sair dos
seus veículos para recebe-
rem a dose. Fique atento à
data marcada no cartão de
vacinação para o retorno
e procure o local onde foi
vacinado, seja em drive-
thru ou nos postos de saú-

de. Vamos avançando
com a vacinação e aos
poucos abaixando a fai-
xa etária da população.
Mais de 90 mil doses,
entre primeira, segun-
da e dose única, foram
aplicadas em Resende.
Este trabalho que vem
sendo feito de forma
organizada e responsá-
vel é possível graças ao
apoio e empenho dos
profissionais de saúde
do nosso município -
disse o prefeito Diogo
Balieiro Diniz.

Angra
retornará com

aulas presenciais
no dia 09 de agosto

recadastrar o seu Bonfim
Card para a utilização do
cartão. Será necessário
comparecer acompanha-
dos dos pais ou responsá-
veis, a partir de segunda-
feira (19), na garagem da
Viação Senhor do Bonfim,
na Japuíba.

Os documentos necessá-
rios são: declaração de ma-
trícula original, cópia da
certidão de nascimento do
aluno e cópias do RG, CPF
e comprovante de residên-
cia do responsável. Em
caso de não ter o compro-
vante, o morador deve se
dirigir ao seu Cras de refe-
rência e pegar uma decla-
ração de moradia.

Para evitar filas e aglo-
merações, o recadastra-
mento será feito de segun-
da a domingo, das 9h às
17h. Mais informações po-
dem ser obtidas pelo tele-
fone (24) 3364-1200.

- Pedimos à empresa
toda atenção para evitar
aglomerações desnecessá-
rias no atendimento aos
estudantes de nossa rede –
informou Ricardo Ferrei-
ra, superintendente de Se-
gurança, Transporte e
Trânsito do município.

Itatiaia imuzina 57% do público-alvo com a 1ª dose contra Covid-19
ria municipal de saúde,
em termos percentuais
em relação à população
total, Itatiaia tem se mos-
trado eficiente na aplica-
ção de doses.

O último levantamen-
to, publicado nessa sema-
na, foram vacinadas

13.642 pessoas com a 1ª
dose, o que representa
42,54% da população total
do município.

Em relação a aplicação
da 2ª dose, o município
está com 17,51% de pesso-
as imunizadas.

A secretaria municipal
de saúde ressalta que des-
de o dia 20 de janeiro, se-
guindo as recomendações
de prioridade do Ministé-
rio da Saúde, a campanha
já contemplou trabalhado-
res de saúde, moradores
acima de 60 anos, pessoas

com deficiência instituci-
onalizadas, trabalhadores
das forças armadas, de
segurança e salvamento,
moradores com comorbi-
dades específicas, além de
gestantes e puérperas.

No momento, o muni-
cípio está imunizando
moradores por idade. O
cronograma vem con-
templando pessoas de 40
anos. O município já vacinou 13.642 pessoas com a 1ª dose

Divulgação

Divulgação PMR
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Miguel Silveira
Sul Fluminense

Com o decorrer da pan-
demia da Covid-19, o au-
mento de acidentes domés-
ticos entre crianças e ado-
lescentes com menos de 15
anos foi registrado em todo
país. As queimaduras estão
entre as principais lesões
no público infanto-juvenil.
Dados do Ministério da
Saúde alertam que, de abril
a maio deste ano, foram re-
gistrados 6.409 procedimen-
tos no Sistema Único de
Saúde (SUS) em decorrên-
cia desse motivo. Uma mé-
dia de 53 registros por dia.

Por conta disso, o presi-
dente da Sociedade Brasilei-
ra de Cirurgia da Mão
(SBCM), Henrique de Barros
Pinto Netto, está alertando e
dando dicas para que famili-
ares evitem estes tipos de
acidentes em seus lares.

Em entrevista ao DIÁ-
RIO DO VALE, o médico
ortopedista afirmou que
pela população infanto-juve-
nil se expor cada vez mais,
a tendência é estar sujeita
a alguns perigos dentro e
fora de casa.

- As crianças têm a ten-
dência a cada vez mais de
ser expor. A descoberta de
novas brincadeiras, fogo e
fogos de artifícios podem
acarretar em lesões graves.
Já nos adolescentes, que já
conquistaram mais autono-

Volta Redonda

O projeto “Reconstruin-
do VR” beneficiou ruas do
Aterrado e do Centro com
serviços de manutenção e
ações pela mobilidade urba-
na. As equipes da Secreta-
ria Municipal de Infraes-
trutura (SMI) também esti-
veram em bairros periféri-
cos do município, executan-
do serviços de limpeza e re-
tirada de entulho.

Aterrado

Na Avenida Oscar de Al-
meida Gama e Rua Deputa-
do Geraldo Di Biase, no
Aterrado, houve a implan-
tação de novas caixas cole-
toras de água pluvial. O
adendo na rede vai impedir
o acúmulo de água nas vias
que chegava a invadir esta-
belecimentos comerciais e
prejudicava o trânsito.

Barra Mansa

A Secretaria de Gover-
no, através do Procon, rea-
lizou na sexta-feira (16),
uma pesquisa de preços
em cinco mercados da re-
gião central do município
e disponibilizou uma lista
com o preço de produtos
básicos, a fim de auxiliar a
população nas compras de
fim de semana.  A diferen-
ça de preço dos produtos
entre o mercado mais caro
e o mais barato foi de R$
53,00.

O produto com a maior
diferença no valor foi a al-
catra, saindo por R$ 46,98
no mercado mais caro e
R$38,90 no mercado mais

Porto Real

A campanha “Abraço
Quentinho” que está na
fase de distribuição dos
agasalhos, mantas, cober-
tores e roupas, pela Se-
cretaria Municipal de As-
sistência Social, Direitos
Humanos e Habitação de
Porto Real, SMASDHH,
recebeu na quinta, 15, do-
ações das empresas Veloz-
net e Ki - Delícia, as
quais, sabendo da neces-
sidade de ajudar as famí-
lias em situação de maior
vulnerabilidade, decidi-
ram fazer uma campanha
paralela e repassar as do-
ações para a Secretaria
fazer a distribuição con-
junta com a campanha.

Segundo informações
da SMADHH, embora a
arrecadação nos pontos
que funcionaram como

Médico alerta sobre aumento de acidentes
domésticos por queimaduras entre crianças

De janeiro a abril deste ano, foram realizados pelo SUS 6.409
procedimentos hospitalares em crianças e adolescentes com menos de 15 anos
mia e a vigilância dos pais
ou responsáveis é menor, o
desejo de viver novas expe-
riências também acaba os
colocando em situações de
risco - afirmou o médico,
frisando que também nos
consultórios aumentou esse
tipo de atendimento, geral-
mente causados por água
ou vapor quente e por con-
tato direto com fogo ou ob-
jetos em alta temperatura.

Acidentes domésticos

O presidente da SBCM,
Henrique de Barros Souza
Netto, contou sobre um aci-
dente grave que precisou
socorrer.

- No final do mês de maio
de 2020, recebi um paciente
com 55% da superfície corpo-
ral queimada causado por
brincadeira com fogo. O fogo
se propagou na blusa de
nylon que o menino estava
usando e assim houve quei-
madura no tronco e no mem-
bro superior esquerdo. Nes-
tes casos torna se importante
o tratamento multidiscipli-
nar, cirurgiões plásticos que
cuidaram da queimadura do
tronco e nos como cirurgião
de mão fizemos todo o trata-
mento das queimaduras do
membro superior. Além do
aporte da unidade de terapia
intensiva e de psicólogo - de-
talhou o médico.

O morador de Resende
Anderson Martins de Lima

presenciou um acidente com
seu irmão quando os dois
eram crianças. Na época, o
irmão tinha 07 anos e teve
queimaduras de segundo
grau em uma das coxas.

- Eu e meu irmão está-
vamos na cozinha, enquan-
to a mãe preparava o almo-
ço. Ficamos brincando até
que ele esbarrou, sem que-
rer, em uma panela de fei-
jão. O caldo fervendo caiu
na coxa direita dele, que fi-
cou com queimaduras de
segundo grau. Levamos
correndo para o hospital na
mesma hora. Até hoje ele
tem cicatrizes de bolhas em
toda coxa de tanto que
queimou - afirmou o mora-
dor de Resende.

O médico deu algumas di-
cas para evitar este tipo de
acidente na cozinha entre as
crianças.

- Não vejo problema em
mães ou pais ensinarem a
cozinhar tanto meninos
quanto meninas. Acho que
ensinar a cozinhar é uma

prática salutar, mas deve se
também ensinar como evitar
os acidentes.  Boa prática em
colocar o cabo das panelas
para dentro para evitar quei-
maduras com óleo ou água
fervendo - concluiu.

Em abril deste ano, a em-
presária Paula Saraiva, pas-
sou por um susto com a filha
caçula, Catarina, de 11 meses.
A família estava na cozinha,
onde  a empresária assava
um bolo para o café da tarde.
Durante uma distração, a
menina foi engatinhando e se
apoiou no forno para ficar de
pé e queimou as duas mãos.

- Ela começou a chorar e
imediatamente tiramos ela,
foi desesperador. A primeira
medida foi colocar as mãos
da criança embaixo da tor-
neira para resfriar o local. Fi-
quei mais de uma hora com
ela de baixo da torneira. En-
tramos em contato com a pe-
diatra, que nos auxiliou. Hoje
em dia, ela está bem e não
teve cicatrização - contou a
empresária.

Dicas para evitar acidentes
- Manter crianças longe da cozinha e do fogão;
- Deixar comidas e líquidos quentes no centro da
mesa, longe do alcance das crianças;
- Não utilizar toalhas de mesa compridas ou jogos ame-
ricanos para evitar que crianças puxem os tecidos;
- Guardar fósforos, isqueiros, velas e outros produtos
inflamáveis em locais altos e trancados;
- O álcool, responsável por grande número de queima-
duras graves em crianças, deve ser guardado longe do
alcance delas. Com uma média de 53 registros de acidentes por queimadura por

dia, médico salienta dicas de prevenção

Divulgação

Serviços de manutenção são
realizados em centros comerciais de VR

O secretário de Infraes-
trutura, Jerônimo Teles, ex-
plicou que o período de es-
tiagem é ideal para a exe-
cução deste tipo de serviço.

- O ‘Reconstruindo VR’,
lançado em março, é um
projeto de ações diárias,
mas o clima seco facilita al-
gumas ações - ressaltou.

Centro

Na Avenida Amaral Pei-
xoto, foi realizada a troca de
tampa de acesso à rede. O
tampão sofre desgaste por
ficar na faixa seletiva de
transporte coletivo e pode
provocar acidente de trânsi-
to se não for substituído.

Demais bairros

Nos bairros Vila Brasí-
lia, na Rua C1, e no Jardim
das Américas, foi executa-
do serviço de limpeza e co-

leta de entulho.

Reconstruindo VR

Idealizado para recupe-
rar e manter a limpeza de
vias e locais públicos de
Volta Redonda, o Recons-
truindo VR já passou por
toda cidade. E mesmo os
bairros já visitados serão
novamente beneficiados,

pois o projeto de manu-
tenção é
permanente.Entre os ser-
viços executados pelos 150
funcionários da SMI estão
limpeza, retirada de entu-
lho, capina, roçada, bura-
cos no asfalto, troca de
manilhas de rede de água
pluvial, limpeza das mar-
gens de córregos e podas
de árvores, entre outros.

Aterrado e Centro foram beneficiados pelo projeto ‘Reconstruindo
VR’ nesta semana

Secom PMVR

Campanha Abraço Quentinho
recebe doações de empresas privadas

Na sexta-feira
(16), a Secretaria
Municipal de Obras
e Serviços Públicos,
SMOSP, realizou um
reparo na tubulação
de distribuição de
água potável, na
Avenida Copacabana,
no bairro Village. O
problema foi identifi-

Rede de distribuição de
água no Village recebe reparo

coletadores, já se encer-
raram, as empresas que
quiserem doar podem
contactar a SMADHH
pelo telefone (24) 3353-
1779. A Secretária de As-

sistência Social, Valéria
Sá, agradeceu as empre-
sas doadoras e frisou que
quando a equipe ideali-
zou a campanha não es-
perava que houvesse

uma repercussão tão
grande. Ela comentou
que pelo sucesso da cam-
panha é notável que a so-
lidariedade da população
foi aflorada.

cado e avisado por mu-
nícipes na noite de
quinta. O prefeito Ale-
xandre Serfiotis e o Se-
cretário Municipal de
Obras, Antônio Sebasti-
ão da Silva, foram até o
local e verificando a ne-
cessidade da resolução
rápida determinaram os
serviços. Por volta das

7h, uma equipe ini-
ciou os reparos, que
já foram concluídos
no local. A SMOSP
infor mou, que não
houve necessidade de
interromper o funci-
onamento da Estação
de Tratamento de
Água, ETA, que abas-
tece o bairro.

Procon de BM
divulga melhores

preços em supermercados
para o fim de semana

Dando continuidade à
implantação do Progra-
ma de Integridade e
Compliance, a Controla-
doria Geral, está desen-
volvendo ações para ga-
rantir uma fiscalização
mais rigorosa de empre-
sas interessadas em par-
ticipar de compras e lici-
tações, em Barra Mansa.

O controle é feito atra-
vés de um questionário,
que abordará o perfil da
empresa, o nível de rela-
cionamento com agentes
públicos, histórico sobre
o descumprimento de
normas de anticorrupção,
existência ou não de um
programa de integridade
e declaração de veracida-
de sobre as informações.

Além da implantação
do questionário, a Con-
troladoria Geral do Mu-
nicípio e a Procuradoria
Geral do Município estão
elaborando a minuta de
um decreto de responsa-
bilidade de pessoa jurídi-

barato, tendo um preço mé-
dio de R$ 42,04. Os itens bá-
sicos do dia a dia não estão
sofrendo muitas variações
no valor, como o arroz, café
moído, alho e açúcar.

Felipe Fonseca, gerente
do Procon de Barra Man-
sa, sugere ao consumidor
que faça uma pesquisa de
preços para poder econo-
mizar nas compras do fim
de semana.

- A pesquisa de preço é
muito importante, além de
ser um bom incentivo à
competitividade entre os
mercados, a mesma ajuda
o consumidor a fazer uma
compra mais econômica -
concluiu.

Prefeitura implanta
ferramenta para fortalecer

fiscalização em compras e liciações
ca, que tem por objetivo
criar mecanismos de res-
ponsabilização das em-
presas que se relaciona-
rem com o Poder Público
de Barra Mansa e que,
de algum modo, causa-
rem atos lesivos contra a
administração pública.

O controlador-geral
do município, Rodrigo
Amorim, falou sobre a
iniciativa.

- O questionário tem
o objetivo de coibir a
participação de empresas
que já tenham histórico
de má prestação de servi-
ços ou descumprimento
de leis que possam cau-
sar prejuízo ao poder pú-
blico. Para isso, está sen-
do criado métodos de
controle no setor de Lici-
tações, para que as em-
presas que participem
dos certames sejam em-
presas idôneas e que te-
nham compromisso com
a administração pública -
concluiu.
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Barra Mansa

Um levantamento feito
pelo Procon de Barra Man-
sa apontou que, de um total
de 2.322 atendimentos, feitos
no primeiro semestre de
2021, o setor de telefonia re-
presentou o maior índice de
reclamações e denúncias re-
cebidas pelo órgão, o que
equivale a 48,3% dos regis-
tros. Em segundo lugar  es-
tão os serviços prestados pe-
las agências bancárias, tota-
lizando 24% e em terceiro
as lojas de departamento,
somando 12, 8% dos atendi-
mentos de janeiro a julho.

Conforme explica  o ge-
rente do Procon, Felipe
Fonseca, as reclamações so-
bre telefonia envolvem ser-
viços de TV a cabo, inter-
net, telefones fixos e mó-
veis, além de cobranças in-
devidas, alteração de pla-
nos sem autorização do cli-
ente, séricos não prestados
ou de forma inadequada.

- Hoje as pessoas utili-
zam a internet e telefone
pra tudo e, além disso, esse
aumento também está asso-
ciado ao fato do número de
usuários do serviço ser
muito alto, o que contribui

Setor de telefonia lidera ranking de
reclamações no Procon de Barra Mansa

Em segundo lugar nas denúncias aparecem os serviços prestados por agências bancárias

para que a proporção  de
reclamações também seja
maior. – comparou o coor-
denador.

De acordo com Fonseca,
após o registro do usuário,
com relação ao serviço de
telefonia, o Procon entra
em contato  com a empresa
para tentar solucionar o
problema. Caso isso não
seja possível, o órgão mar-
ca uma audiência.

Com relação às agências
bancárias, Fonseca explicou
que as reclamações mais
recorrentes são de cobran-
ças indevidas, taxas inclu-
sas, empréstimos e produ-
tos que não foram solicita-
dos e também problemas
relacionados a cartões de
crédito.

- Nos casos dos bancos
nós também entramos em
contato para tentar solucio-
nar e, em algumas agênci-
as, em que temos mais
acesso, já existem até os ge-
rentes específicos para
atender ao Procon e tentar
solucionar o problema
apresentado pelo cliente.
Quando isso não acontece,
nós também marcamos
uma audiência – esclareceu
o gerente.

Sobre as lojas de depar-
tamento, Fonseca ressaltou
que as reclamações podem
estar relacionadas tanto às
empresas quanto aos fabri-
cantes, variando entre quei-
xas de atraso na entrega do
produto ou mercadorias
com defeitos.

- Como nesse período de
pandemia os consumidores
optaram por compras onli-
ne, tem ocorrido muitos
problemas no atraso de
produtos, muitas das vezes
por parte das lojas de de-
partamentos. Se for um
problema com a empresa
nós conseguimos mediar a
situação o que não aconte-
ce se estiver relacionado
aos meios de transporte da
mercadoria – explicou Fon-
seca, ao acrescentar que 14,
9% das demais reclamações
estão relacionadas a diver-
sos serviços.

Denúncias e Reclamações

De acordo com o gerente
do Procon, embora as de-
núncias feitas ao órgão te-
nham se mantido durante o
primeiro semestre, o núme-
ro de reclamações caiu, o
que pode estar associado ao

Fotos Públicas

Queixas vão de cobranças indevidas, alteração de planos sem autorização do cliente e serviços não
prestados

fato de muitas pessoas não
estarem fazendo compras
no comércio com a mesma
frequência, em decorrência
da pandemia.

- Tivemos, no geral, uma
queda de cerca de 30% no

número de reclamações. As
denúncias se mantêm por-
que ela acontece quando há
violação contra o consumi-
dor, então ela liga e nós va-
mos lá para fiscalizar. Já as
reclamações estão associa-

das aos casos em que a pes-
soa compra um produto es-
pecífico  e apresenta algum
defeito ou problema. Essa é
a diferença entre denúncia
e reclamação – finalizou
Fonseca.

Volta Redonda

O horário do comércio
retornou ao normal deste
ontem (16/07), podendo as
lojas, que funcionam fora
dos shoppings, e demais
setores de serviços, abri-
rem de 8h30min às
18h30min, de segunda à
sexta-feira; e, aos sábados,
de 8h30min às 12h30min.
A abertura aos domingos
voltou ser facultativa.

Já os bares e restauran-
tes também ganharam
mais uma hora para funci-
onar. Eles podem ficar
abertos até meia-noite, ten-
do uma hora de tolerância
para fechar as portas. An-
tes era até as 23 horas com
uma hora de tolerância.

Supermercados, farmá-
cias, padarias, lanchonetes
e postos de combustíveis e
demais estabelecimentos
considerados essenciais
continuam com horário li-
berado, conforme legisla-
ção em vigor.

O horário vai seguir a
Convenção Coletiva de
Trabalho, assinada entre
os sindicatos patronal e do
trabalhador. A decisão foi
tomada pelo prefeito Antô-
nio Francisco Neto em

Brasília

O presidente Jair Bolso-
naro sancionou na quinta-
feira, 15, com vetos, a lei
que aumenta a tributação
sobre bancos e reduz incen-
tivos ao setor petroquímico
para bancar subsídio tem-
porário ao diesel e ao gás
de cozinha.

Essa compensação foi
para o corte feito no início
do ano dos impostos que
incidem sobre os combustí-
veis. Nesta semana, Bolso-
naro prometeu uma nova
redução, desta vez de R$
0,04, no PIS e Cofins do die-
sel, que passaria de R$ 0,31
para R$ 0,27.

O presidente disse que
tem o apoio do ministro da
Economia, Paulo Guedes,
para a medida e que, como
compensação, vai tirar
isenção para um setor, mas
que não revelaria qual.

As compensações por
meio de aumento de tribu-
tos e cortes de incentivos
são necessárias porque o
presidente, em um aceno
aos caminhoneiros, quis de-
sonerar o diesel para dar
uma resposta aos sucessi-
vos reajustes que o combus-
tível vinha tendo na esteira
da valorização do dólar e
do preço do petróleo no
mercado internacional.

A política de preços da
Petrobrás levou Bolsonaro a
demitir o então presidente
da companhia, Roberto Cas-
tello Branco, indicando o ge-
neral da reserva Joaquim
Silva e Luna para o posto

Pela lei publicada no Di-
ário Oficial da União, a alí-
quota da Contribuição Soci-
al Sobre o Lucro Líquido
(CSLL) para o setor finan-
ceiro passou de 20% para
25%, no caso dos bancos, e
de 15% para 20%, para em-
presas de seguros privados,
capitalização e distribuido-
ras de valores mobiliários,
entre outras. A alteração
vale até 31 de dezembro
deste ano.

A nova lei prevê ainda o
encerramento gradual dos
subsídios da indústria pe-
troquímica (REIQ) até se-
rem extintos em 2024. Hoje,

Rio

O Produto Interno Bru-
to (PIB), a soma de todos
os bens e serviços produ-
zidos no país, cresceu
9,7% no trimestre encer-
rado em maio deste ano,
na comparação com o
mesmo período do ano
anterior. O dado é do Mo-
nitor do PIB, divulgado
hoje (16), no Rio de Janei-
ro, pela Fundação Getulio
Vargas (FGV).

Na comparação com o
trimestre finalizado em fe-
vereiro deste ano, no entan-
to, a economia brasileira
teve perda de 0,9%. Consi-
derando-se apenas maio, o
PIB teve altas de 1,8% em
relação a abril deste ano e
de 13,4% na comparação
com maio de 2020.

Horário do comércio
de VR volta ao normal

conjunto com a Câmara
de Dirigentes Lojistas de
Volta Redonda (CDL-VR),
após analisarem a redução
dos casos da Covid-19 na
cidade, que vem apresen-
tando os menores índices
de contágio durante a pan-
demia e também com que-
da no número de interna-
ções tanto em leitos clíni-
cos quanto de UTI´s, nas
redes pública e privada.

Para o presidente da
CDL-VR, Gilson de Castro,
essa nova flexibilização
vem num bom momento,
em que a economia volta
a dar sinais de melhora,
principalmente, por causa
da vacinação que segue
avançando.

-“Estamos vendo a re-
dução dos casos graves,
menos internações, as pes-
soas já estão se cuidando
mais, respeitando as medi-
das preventivas e, além
disso, a prefeitura intensi-
ficou a fiscalização. Acre-
ditamos que é o momento
de voltar ao horário nor-
mal, mas sem relaxar com
a prevenção. Continuamos
orientando a todos a man-
terem os cuidados sempre
- afirmou.

Gilson lembrou ainda

que o comércio já começa
a se preparar para as ven-
das do Dia dos Pais e po-
der ter um horário mais
flexível para trabalhar aju-
da, inclusive, na antecipa-
ção por parte do consumi-
dor, que poderá se progra-
mar melhor para comprar
os presentes com mais cal-
ma. “Quem precisa ir
mais cedo ao comércio,
por exemplo, vai ter mais
tempo”, comentou.

Essa nova flexibilização
vem numa data importan-
te para o setor, uma vez
que, nesta sexta-feira, dia

16/07, se comemora o Dia
do Comerciante.

-É uma data em que se
celebra quem ajuda a
manter a cidade no cami-
nho do desenvolvimento,
que precisa desse apoio
para o setor, que mais
gera emprego no municí-
pio, continue estável. Pre-
cisamos fortalecer o co-
mércio para que a cidade,
que completa 67 anos, no
sábado, continue no cami-
nho do crescimento, sal-
vando vidas, mas manten-
do a economia saudável
também - acrescentou.

 Paulo Dimas

Comércio de Volta Redonda volta a funcionar em horário normal

PIB cresce 9,7% no trimestre encerrado
em maio, revela pesquisa da FGV

“Em maio, com relação
a maio de 2020, a economia
seguiu no ritmo de intenso
crescimento observado des-
de abril por conta da baixa
base de comparação em
2020. Isso é reflexo do cres-
cimento em todas as ativi-
dades econômicas e compo-
nentes da demanda. Apesar
disso, a economia ainda se
encontra 0,7% abaixo do ní-
vel que detinha em feverei-
ro de 2020, período anterior
ao início da pandemia no
país. Esses resultados mos-
tram que ainda há um lon-
go caminho para a retoma-
da mais robusta da econo-
mia” disse o pesquisador
da FGV Claudio Considera.

A alta de 9,7% do tri-
mestre encerrado em maio
deste ano, na comparação
com o mesmo período de

Alta foi puxada por expansão de 29,3% nos investimentos

 Arquivo

2020, foi puxada por cresci-
mentos de 29,3% da forma-
ção bruta de capital fixo
(investimentos) e de 10,1%
do consumo das famílias.

As exportações também

cresceram (12,3%), mas as
importações tiveram uma
alta bem mais acentuada
(28,5%).
Por Vitor Abdala - Repórter

da Agência Brasil

Sancionada lei que cria
subsídio para gás de

cozinha e diesel
o setor paga alíquota de 1%
no PIS e de 4,6% na Cofins,
no mercado interno e na
importação.

Carros para PCDs

Outra modificação é um
teto para isenções fiscais
do IPI no caso de compra
de veículos novos por pes-
soa com deficiência (PCD).
Até o fim do ano, a isenção
valerá apenas para automó-
veis que custem até R$ 140
mil. Na MP original, o go-
verno havia estipulado um
teto para o valor dos veícu-
los de R$ 70 mil - pela legis-
lação atual, não há limite.

Na soma dos incentivos,
um carro para PCD pode
ter desconto de 20% a 30%
sobre o preço de tabela, de-
pendendo do modelo e da
categoria. O dado mais re-
cente da Associação Nacio-
nal de Fabricantes de Veí-
culos Automotores (Anfa-
vea) indica que a venda de
carros para esse público re-
presenta 8% do total de veí-
culos vendidos no País e
vem crescendo nos últimos
cinco anos.

Vetos

Bolsonaro vetou três
pontos do texto aprovado
pelo Congresso Nacional. O
primeiro ampliava o rol de
pessoas com deficiência
que teriam direito à isen-
ção de IPI sobre veículos.
Também foi vetado artigo
que permitia que créditos
presumidos da contribuição
para o PIS/Pasep e da Co-
fins pudessem ser compen-
sados com outros tributos
ou ressarcidos em dinheiro.

O terceiro veto barrou
artigo que previa que o
montante destinado ao pa-
gamento de prêmios e ao
recolhimento do Imposto de
Renda incidente sobre a
premiação de loterias não
faria parte da base de cál-
culo das contribuições soci-
ais devidas pelos operado-
res.

As informações são do
jornal O Estado de S. Paulo.
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Volta Redonda
* Neste Sábado: Aniversário de Volta Redonda.
* A cidade está completando seus 67 anos.
* Em sua trajetória, desde aos seus pioneiros, e emancipadores, e todas as pessoas

que acreditaram e contribuíram ao longo de todo este tempo para seu desenvolvimen-
to. Receba a homenagem de nossos Parabéns!!!

* E que ela, continue no ‘caminho certo’, nos proporcionando uma cidade prazero-
sa, sem violência e nos traga felicidade.

Zig-Zag
* Está comprovado: animais no ambiente de trabalho promovem diversos benefícios

à saúde, como a redução de estresse e até aumentam o rendimento dos profissionais.
* Foi pensando nisso, há dois anos, que o UniFOA criou o Pet Day, que aconteceu

no dia 25 de julho, momento em que todos os funcionários puderam levar seus bichi-
nhos de estimação para a instituição.

* Sair de casa para a trabalhar deixando o animal é uma hora dolorida para a mai-
oria dos donos. *Essa dor, a preocupação e a saudade será diminuída nesse dia.

*Além de fortalecer a cultura de amor aos pets, bandeira já levantada pelo UniFOA,
a instituição quer tornar o clima entre os colaboradores ainda mais saudável.

*A ideia principal do Pet Day, é proporcionar uma experiência diferenciada para os
funcionários e também demonstrar quanto de amor a FOA tem pelos bichinhos”.

* A campanha anual foi interrompida, por conta da pandemia, com o trabalho na
base do home office.

*Cientificamente, a presença de um pet no ambiente ativa a liberação de endorfina,
substância responsável pela sensação de bem-estar.

*Não é à toa que os cachorros, por exemplo, são usados em visitas a hospitais e asi-
los.

*Aliás, voltando as atividades presenciais, os animais realmente irão sofrer um
novo impacto com o distanciamento.

* Para que a experiência seja, de fato, agradável, algumas recomendações são im-
portantes: só bichinhos saudáveis, vacinados e que não tenham comportamento agres-
sivo.

Campanha Solidária
Quem tiver a oportunidade de realizar uma ação solidária nesta segunda-feira, en-

tre 9h às 16h, nas lojas @aleatoryvr e @duguiternoseacessorios  e levar roupas usadas,
cobertores e alimentos.

O fotógrafo João Marcos, estará fazendo alguns ensaios aos doadores.

Sala Vip
* Uma ótima dica para o feriado deste sábado é ir ao Shopping Park Sul.
* Além disso, o cinema 5D proporciona uma experiência única aos clientes. Vale

conferir.
* Aliás, neste sábado e domingo, o shopping continua realizando seu ‘Festival Juli-

no’.
* Laura Lacerda, leia-se Laura Toys, despertando neste sábado com sua mais nova

idade.
* Ganha os primeiros abraços de seu amado, Gilmar Marinho e da filha, a médica

Camila Marinho.
* Depois serão muitas homenagens dos familiares e inúmeros amigos.
* Outros queridos aniversariantes de Sábado: Abraão de Oliveira Barbosa; a psicó-

loga Érica Rabelo; Chris Haasis; Adriadne Leonardo; Pehtra Martins; Ryan Oliveira;
Jane Crecy Cruz Faria; Marimar Rezende Kozlowski; Mirella Campos.

* Neste domingo, será dia de muita comemoração.
* Completa 10 anos de idade a linda Giovana.
* Recebe os primeiros abraços de seus pais João Henrique Echternacht e Sônia

Morcerf,  dos irmãos Felipe e Jade e da Dinda, Iana Adour. Muitas felicidades para a
princesa.

* Outros queridos aniversariantes de Domingo: A empresária cultural Solange Ja-
cob Whehaibe; Jean Comitre; Marcela Gomes; Ivan Cesar Gomes Sbruzzi; Maria Ânge-
la Millen; Josiane Maria Lima; Jack Streva; Luiz Alberto Nascimento; Eros de Castro
Silva; Francine Silvério.

* Aniversariantes de Segunda-feira: O agente de viagens, Carlos Alberto Pedroso; a
funcionária do DIÁRIO DO VALE, Vanessa Peixoto; o colorista, visagista e hair stylist
Ruben Navarro Rigsby; o jornalista Vicente Melo; Ana Paula Oliveira; Patrícia Pinto;
Marco Antônio Malta; Mariana Freitas; Andrea Pereira; Ana Zamboti; Giselli Dias.

* O colorista, visagista e hair stylist Ruben Navarro Rigsby, esteve alguns dias em
Volta Redonda.  Veio rever a família.

* Ele aterrissou quinta-feira em Las Vegas onde reside e exerce com sucesso suas
atividades profissionais.

* Nas comemorações da programação dos 67 anos de Volta Redonda, inclui carreata
num city tour pelos pontos históricos.

* Detalhe: A participação de 45 carros antigos, cinco triciclos e dez motocicletas.

A dentista Roberta Mendonça e o advogado Pedro Fernando Monteiro

A linda Giovana
completa, neste
domingo, seus dez anos
de vida

Revival:  O visagista, hair stylist e colorista Ruben Navarro, o aniversariante de segunda-feira, e a
talentosa atriz Adriana Birolli

Fotos:  Divulgação
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Nacional

Brasília

A Receita Federal come-
çou o Projeto Cartas 2021
para alertar o contribuinte
sobre as pendências encon-
tradas na Declaração do
Imposto sobre a Renda da
Pessoa Física 2021 (DIRPF).

O objetivo é avisar que,
em caso de erro na declara-
ção apresentada, este é mo-
mento para providenciar a
correção, enviando uma de-
claração retificadora. Serão
enviadas 550 mil cartas ao
longo do mês de julho até a
primeira semana de agosto.

Ao regularizar a decla-
ração antes de ser intimado

Receita Federal alerta sobre inconsistências
nas declarações de imposto de renda 2021

Projeto Cartas 2021 tem o objetivo de orientar contribuintes com a declaração
 do imposto de renda retida em malha. Consulta da situação pode ser feita no e-Cac

São Paulo

O presidente Jair Bolso-
naro apresenta evolução clí-
nica considerada satisfató-
ria, segundo o boletim mé-
dico divulgado no início da
tarde desta sexta-feira, dia
16. Bolsonaro está interna-
do desde a noite de quarta-
feira, dia 14, no Hospital
Vila Nova Star, após apre-
sentar um quadro de obs-
trução intestinal.

Ainda de acordo com o
informe da equipe médica,
o presidente passa bem,
mas não há previsão de
alta. Quinta-feira, dia 15, foi

ou notificado pela Receita
Federal, o contribuinte evi-
ta a autuação e cobrança
de multas. Depois de rece-
ber intimação ou notifica-
ção, não é mais possível
corrigir a declaração apre-
sentada.

A declaração retida em
malha é aquela que apre-
senta ‘pendência no extra-
to’. Para saber a situação
da DIRPF 2021 apresentada
à Receita Federal, é neces-
sário consultar o extrato do
processamento da declara-
ção, no serviço ‘Meu Impos-
to de Renda’, disponível no
e-Cac. Não é necessário
comparecer às unidades da

Receita Federal.
É importante verificar

se todos os valores declara-
dos estão corretos e se há
documentação que compro-
ve o que foi declarado.
Além das pendências de
malha, no menu ‘Meu Im-
posto de Renda’ é possível
verificar informações sobre
restituição, pagamentos de
cotas, débitos em aberto e
as informações de exercíci-
os anteriores.?

O Projeto Cartas 2021
faz parte das ações institu-
cionais da Receita Federal
para incentivar a autorre-
gularização, oportunidade
em que o contribuinte pos-
sa resolver suas próprias
pendências, evitando a co-
brança de multas.

Marcello Casal Jr/Agência Brasil

Para retificar a declaração, o contribuinte deve acessar o portal e-Cac

Quadro de presidente continua evoluindo, mas sem previsão de alta
feita a retirada da sonda
nasogástrica com a pers-
pectiva de que nesta sexta-
feira fosse retomada a ali-
mentação oral.

Pela manhã desta sexta, o
presidente despachou com o
ministro da Casa Civil, Luiz
Eduardo Ramos, por video-
conferência. O ministro pu-
blicou uma foto em seu
Twitter onde aparece traba-
lhando em frente ao telefone
celular por onde fazia a víde-
ochamada com o presidente.

Mais cedo, Bolsonaro ha-
via divulgado uma foto em
seu Instagram na qual apa-
rece caminhando no corre-

dor do hospital segurando
o suporte para soro. “Em
breve de volta a campo, se
Deus quiser!”, escreveu na
legenda da imagem.

Histórico

Na quarta-feira, Bolso-
naro deu entrada pela ma-
nhã no Hospital das Forças
Armadas, em Brasília, com
uma crise persistente de so-
luço e mal estar. Exames
indicaram um quadro de
obstrução intestinal. Por
decisão do cirurgião Anto-
nio Luiz Macedo, responsá-
vel pelos procedimentos a

que o presidente foi subme-
tido após sofrer um atenta-
do na campanha eleitoral
de 2018, Bolsonaro foi
transferido para São Paulo.

Na quinta, devido ao seu
estado de saúde, Bolsonaro
teve de cancelar a transmis-
são ao vivo que costuma fa-
zer pelas redes sociais às
quintas-feiras. Ele recebeu a
visita do ministro do Gabi-
nete de Segurança Instituci-
onal, general Augusto Hele-
no, e passou o dia acompa-
nhado da primeira-dama,
Michelle Bolsonaro.

*As informações são da
Agência Brasil
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Rio de Janeiro

O terceiro caso de sín-
drome gripal por covid-19
relacionado à variante Del-
ta, na cidade do Rio de Ja-
neiro, foi identificado pela
Secretaria Municipal de
Saúde, após sequenciamen-
to genômico. Segundo a se-
cretaria, a infectada é uma
mulher de 72 anos de idade,
com comorbidades, mora-
dora do bairro de Campo
Grande, na zona oeste da
capital, que desenvolveu
quadro de síndrome gripal
leve e já está curada. A se-
cretaria não informou
como foi que ela se conta-
minou, se foi na cidade ou
se teve contato com alguém
de fora ou se viajou.

O secretário Daniel So-
ranz disse que a Organiza-
ção Mundial da Saúde
(OMS) já informou que a
variante Delta vai ser a va-
riante predominante no
mundo, já circula em mais
de 100 países e onde houve
registro da presença ela su-
biu rapidamente o número
de casos da covid-19.

- Aqui no Brasil tem
duas discussões, se ela vai
conseguir se sobrepor a va-
riante P.1, essa é uma dis-
cussão importante e tam-
bém se, de fato, ela é me-
nos letal e causa menos ca-
sos graves. A gente já sabe

São Paulo

O Instituto Butantan
planeja o início da va-
cinação contra a covid-
19 com a Butanvac ain-
da para este ano. Em
entrevista à Rádio El-
dorado nesta sexta-fei-
ra, dia 16, o diretor da
instituição, Dimas Co-
vas, afirmou ainda que
a previsão é que o pedi-
do de uso emergencial
seja enviado à Agência
Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) em
outubro.

-  Esperamos que a
Anvisa seja rápida nes-
sa análise. É possível
que tenhamos ainda
neste ano a utilização
desta vacina - destacou
Covas.

A Butanvac é uma
das novas candidatas à
vacina contra o corona-
vírus que poderão ser
fabricadas com insu-
mos nacionais, com um
custo mais baixo de
produção em compara-
ção às aplicadas hoje
no País. O Butantan
tem 10 milhões de do-
ses prontas em estoque.

Como noticiou o Es-
tadão, o instituto deve
pedir o uso emergenci-
al do imunizante sem
os resultados clássicos
de eficácia - obtidos na
fase 3 da pesquisa, com
base em dados de infec-
ções e hospitalizações
de participantes do es-
tudo. O formato alter-
nativo de testes, porém,
ainda não tem consen-
so entre os cientistas.

Na atual etapa de
testes, iniciada neste
mês, os voluntários es-
tão divididos em quatro
grupos. O grupo 1 será
vacinado com um mi-
crograma; três micro-
gramas serão aplicados
no grupo 2. Já o grupo

Rio de Janeiro

O Detran reforça a infor-
mação de que as pessoas
com deficiência não preci-
sam pagar taxa para tirar
ou renovar a carteira de
habilitação (CNH). E tam-
bém que não é necessário o
público PCD pagar taxa
para obter a primeira ou a
segunda via da carteira de
identidade.

A isenção de taxa para
primeira via ou renovação
de CNH é assegurada pela
Lei Estadual 4883, de 1º de
novembro de 2006. Para so-
licitar a isenção, a pessoa
com deficiência deve abrir
um processo administrativo
com esse pedido e apresen-
tar um laudo médico com o
tipo e o grau da deficiência
- incluindo o código da ta-
bela CID. O laudo precisa
ter menos de 180 dias.

Além do requerimento,
o usuário precisa apresen-
tar cópias de identidade,
CPF e comprovante de resi-
dência. Nos casos de reno-
vação da CNH, precisa ser
apresentada a carteira ven-
cida. O processo adminis-
trativo deve ser aberto na
sede do Detran, no Centro
do Rio, e também nas Cire-
trans e nos Sats.

Rio de Janeiro

Agentes do Departa-
mento de Transportes
Rodoviários (Detro-RJ)
realizaram, nesta sexta-
feira, dia 16, diversas
ações em pontos turísti-
cos dando início à ope-
ração “Férias Seguras”.
No total, 12 veículos fo-
ram flagrados realizan-
do transporte irregular,
sendo autuados e apre-
endidos.

A operação “Férias

Secretaria de Saúde identifica
terceiro caso da variante Delta no Rio

Infectada é uma mulher de 72 anos de idade, do bairro de Campo Grande
que ela tem uma capacida-
de de transmitir muito
mais veloz do que as de-
mais - disse.

Casos

Antes desse terceiro
caso, foram identificados
outros dois, em homens de
27 e de 30 anos de idade.
Um residente no bairro de
Olaria, mas trabalha em
Vila Isabel, e o outro na
Ilha de Paquetá, bairro da
cidade do Rio de Janeiro,
no nordeste da Baía de
Guanabara. Os dois casos
foram de transmissão co-
munitária, ou seja, dentro
da própria cidade.

Uma média de 20 con-
tactantes estão sendo moni-
torados para cada infecta-
do. A secretaria informou,
em nota, que a investigação
epidemiológica dos três ca-
sos continua e a Vigilância
em Saúde “segue fazendo o
acompanhamento epidemi-
ológico da pandemia na ci-
dade e, em conjunto com a
Secretaria de Estado de
Saúde e a Fiocruz, o moni-
toramento da entrada de di-
ferentes cepas”.

A recomendação da Se-
cretaria Municipal de Saú-
de é que independentemen-
te da variante, as medidas
preventivas são as mesmas.
“A população deve manter

o distanciamento, usar
máscaras e higienizar as
mãos com álcool 70 ou,
quando possível, água e sa-
bão; além das demais medi-
das de proteção à vida esta-
belecidas na Resolução
Conjunta SES/SMS Nº 871
de 12/01/21, que podem ser
consultadas em https://
coronavirus.rio”.

Dados da secretaria in-
dicam que na última sema-
na foram identificados 48
novos casos de diferentes
variantes do vírus na cida-
de. Entre eles, em 37 mora-
dores da cidade. Desde o
primeiro caso de novas va-
riantes, o município conta-
biliza 772, sendo 636 em re-
sidentes. Além dos dois ca-
sos da Delta, são 622 casos
da Gamma (P.1) e 12 da
Alfa (B.1.1.7). Dos morado-
res infectados por essas ce-
pas, 44 morreram, 18 per-
manecem internados e 574
já são considerados cura-
dos. Dos não moradores do
Rio infectados pelas varian-
tes, 24 vieram de Manaus,
sete de Rondônia e 105 de
outros municípios.

- Tem uma predominân-
cia ainda da variante
Gama, então, estamos em
alerta reforçando a vigilân-
cia hegemônica para que
possamos observar qual-
quer alteração na predomi-
nância das variantes, se a

Delta vai passar a predomi-
nar como ela fez em outros
países, ou se vamos conti-
nuar com a variante Gama
predominando - disse o su-
perintendente de Vigilância
em Saúde da Secretaria
Municipal de Saúde, Már-
cio Garcia.

Cenário

Conforme o 28º Boletim
Epidemiológico, divulgado
nesta sexta-feira, dia 16,
desde março de 2020, a ca-
pital soma 379.339 casos da
covid-19, com 29.361 óbitos.
Em 2021, são 167.069 casos e
10.483 mortes. A taxa de le-
talidade deste ano está em
6,3%, contra 8,9% em 2020;
e a de mortalidade em 157,4
a cada 100 mil habitantes,
contra 283,4 por 100 mil no
ano passado. A incidência
da doença é de 2.508 por
100 mil habitantes, enquan-
to em 2020 era de 3.186,6
por 100 mil habitantes.

Mapa

O mapa de risco da cida-
de para a covid-19 indica
que entre as 33 regiões ad-
ministrativas 11 apresen-
tam risco moderado, na
classificação amarela, para
transmissão do coronaví-
rus. O que representa mais
que o dobro em relação à

semana anterior, quando
somente cinco estavam nes-
sa categoria. É a terceira
semana consecutiva com
redução progressiva de áre-
as com risco alto.

As regiões administrati-
vas em risco moderado são
a Portuária, Lagoa, Vila Isa-
bel, Penha, Bangu, Santa
Cruz, Ilha do Governador,
Santa Teresa, Barra da Tiju-
ca, Rocinha e Vigário Geral.
As demais estão na classifi-
cação laranja, ou seja, em
risco alto, entre elas, Cen-
tro, Rio Comprido, Pavuna,
Botafogo, Jacarezinho, Maré
e Cidade de Deus.

A análise do mapa de
risco da cidade considera
indicadores como as inter-
nações e óbitos registrados
semanalmente. De acordo
com a secretaria, as médias
móveis desses dois dados,
além dos casos confirma-
dos e de atendimentos da
rede de urgência e emer-
gência, têm apresentado
tendência de queda susten-
tada há algumas semanas
na capital.

Para o secretário Daniel
Soranz, os números são
muito importantes porque
mostram que as vacinas,
de fato, fazem efeito, sal-
vam vidas e protegem as
pessoas. Ele destacou que
o resultado não era espera-
do para um mês de inver-

no, em que normalmente
tem um aumento de casos
de gripe.

- A gente estava esperan-
do na prefeitura do Rio de
Janeiro um aumento de
três vezes nos casos de in-
ternação do que aconteceu
neste mês de julho. Então,
é uma ótima notícia. A
gente ainda tem pessoas in-
ternadas gravemente por
covid. Não é momento de
relaxar, mas essa é uma óti-
ma notícia e mostra que a
vacina funciona e contra-
riou as nossas previsões -
disse Soranz.

Medidas de proteção

As medidas de proteção
à vida estabelecidas no de-
creto publicado em 27 de
maio de 2021 seguem pror-
rogadas até 26 de julho,
mantendo o nível de alerta
para cada região. As opera-
ções de fiscalização do
cumprimento das medidas
são feitas pela Secretaria
Municipal de Ordem Públi-
ca (Seop), a Guarda Muni-
cipal do Rio de Janeiro e o
Instituto Municipal de Vigi-
lância Sanitária, Vigilância
de Zoonoses e de Inspeção
Agropecuária (Ivisa-Rio) da
Secretaria Municipal de
Saúde (SMS).

*As informações são da
Agência Brasil

Vacinação com Butanvac
pode começar ainda neste

ano, diz Dimas Covas
3 vai receber 10 micro-
gramas. O quarto gru-
po é vacinado com pla-
cebo.

Os voluntários não
ficam sabendo em que
grupo estão. A partir
daí, passam a ser avali-
adas a segurança da
vacina e qual a dosa-
gem do imunizante
será incorporada à va-
cina definitiva. Nas eta-
pas seguintes, a Butan-
vac será avaliada em
relação à resposta imu-
ne que produz.

Após se obter, na
fase A, definição da
dose adequada, passam
a ser vacinados 5 mil
voluntários na fase B.
Essa segunda fase vai
ocorrer em Ribeirão
Preto, no interior pau-
lista, e em São Paulo,
selecionando pessoas
entre as mais de 90 mil
que se inscreveram
para participar. A se-
gunda fase será um es-
tudo cego envolvendo
pessoas que já recebe-
ram outras vacinas,
pessoas que já foram
contaminadas e pessoas
não vacinadas.

Se a exigência da
fase 3 for mantida pela
Anvisa, é possível que
os estudos demorem
mais do que gostaria o
Butantan. Inicialmente,
em março, o governo
João Doria (PSDB) pre-
via iniciar a aplicação
da Butanvac em julho -
prazo já considerado
muito curto pelos cien-
tistas, e que não se
cumpriu.

Outros institutos
brasileiros que desen-
volvem vacinas própri-
as - como a Universida-
de Federal de Minas
(UFMG) - preveem con-
cluir os testes dos imu-
nizantes na metade de
2022.

Pessoas com deficiência têm direito
a isenção de taxas para documentos

Se o pedido for aceito, o
usuário será chamado a
comparecer ao Detran para
completar o processo e fa-
zer os exames médicos rela-
tivos ao serviço. As clínicas
cobram por esses exames.
Para obter uma carteira de
forma totalmente gratuita,
o PCD pode se inscrever no
programa Cidadania Sobre
Rodas, do Detran, que ofe-
rece aulas teóricas e práti-
cas de direção.

Para tirar a carteira de
identidade, o procedimento
é diferente. Basta entrar no
site do Detran e escolher o
serviço no setor de identifi-
cação civil. Não é necessá-
rio pagar taxa nem para a
primeira via nem para a
segunda via, mas a pessoa
com deficiência também
precisa estar com o laudo
médico contendo o tipo e o
grau da deficiência e o res-
pectivo código CID.

Sem um laudo com es-
sas descrições, o usuário
PCD não conseguirá emitir
a carteira diferenciada e
obter o crachá descritivo,
que contém todas as infor-
mações extras necessárias.
Caso o usuário queira, o
crachá poderá conter tam-
bém os remédios de uso
contínuo, os tipos de aler-
gia e os contatos a serem
acionados em caso de ne-
cessidade.

Não há cobrança de taxas para emissão de carteira de identidade e renovação da habilitação a público PCD

Divulgacao

Departamento de Transportes
Rodoviários inicia fiscalização de férias

Seguras” tem como ob-
jetivo a fiscalização de
fretamento turístico e
coibição do transporte
irregular em pontos es-
tratégicos do estado. As
ações aconteceram em
Angra dos Reis, Manga-
ratiba, Corcovado, Pão
de Açúcar, Rodoviária
do Rio e aeroporto San-
tos Dumont.

O coordenador da fis-
calização, Danilo Mene-
zes, explicou como fun-
ciona a operação.

- Com as férias do
meio do ano, o turismo
tende a aumentar e, pa-
ralelamente, a oferta por
transporte irregular
também segue a tendên-
cia. Realizamos trabalho
de prevenção, pois este
tipo de transporte, além
de ilegal, coloca a vida
dos passageiros em ris-
co. É nosso dever garan-
tir um transporte de
qualidade e seguro para
a população - disse o co-
ordenador.

 O valor da multa é
de R $3.627, além de R
$473 de reboque e diária.

Além das ações de
inteligência, as reclama-
ções recebidas pela Ou-
vidoria ajudam a norte-
ar as operações. Os ci-
dadãos podem encami-
nhar denúncias sobre
transporte intermunici-
pal pelo e-mail ouvido-
ria @detro.rj.gov.br, pelo
telefone (21) 3883-4141
ou pelo whatsapp (21)
98596-8545.
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Globo acerta ao
antecipar estreia de Huck

no domingo. Mas e o sábado?
A Glo-

bo, tam-
bém levada
pelas cir-
cunstânci-
as, acabou
acertando
duas vezes
ao anteci-
par a es-
treia de
L u c i a n o
Huck nos domingos.

Primeiro, por que deixar só para o ano que vem,
algo que pode ser feito agora? Não tinha muito sentido,
mesmo considerando os cuidados que essa troca passa
a exigir.

Por outra, como margem de segurança, também foi
acertada a decisão de começar com um formato consa-
grado, como é o caso do “Show dos Famosos”. A sua
produção agora terá tempo para desenvolver novos con-
teúdos com mais tranquilidade.

E, por outra, também foi importante a presença de
Tiago Leifert na condução da “Superdança dos Famo-
sos”, incluindo-se no meio disso, saída de um e entrada
de outro, porque assim não se caracterizou a troca dire-
ta, Faustão por Huck.

Para o bem de todos, mesmo não sendo algo pensado
ou talvez nem imaginado, foi o melhor que poderia
acontecer.

TV TUDO

Urgência
Entre os principais problemas da Globo, a partir da

antecipação da mudança de Luciano Huck para os do-
mingos, é o que colocar nas tardes de sábado, ao fim do
“Caldeirão”.

Existem estudos em cima disso. Mas nada deve acon-
tecer tão imediatamente.

No calor
Luciana Gimenez está nos Estados Unidos em férias

com os filhos, mas deixou programas gravados até o co-
meço de agosto.

O anunciado novo programa, “Operação Cúpido”, se
sair do papel, será só no ano que vem.

Premiada
Christine Fernandes, de várias novelas na Record e

na Globo, foi premiada no Festival de Cinema de Bento
Gonçalves.

Escolhida melhor atriz pelo seu desempenho no filme
“Entre”. Este trabalho marca também a estreia do Bruno
Gissoni como diretor de cinema.

Acelerando
A dramaturgia da Record está finalizando as gravações

de Jacó, penúltima fase de “Gênesis”.
E, ao mesmo tempo, já iniciando as de “José do Egito”,

que será a última da novela.  Ao final, os estúdios serão
imediatamente liberados para dar lugar aos trabalhos de
“Reis”.

Abrindo o leque
A produção da Netflix no Brasil não deve se limitar a

seriados, documentários ou até filmes.
Há o desejo de ampliar a realização de programas, es-

pecialmente na forma de realities shows. Na mira, nomes
importantes da TV.

Locações
A Globo está intensificando as gravações em externas

de “Um Lugar ao Sol”, que vem aí na faixa das 21h, de-
pois de “Império”.

Ruas de alguns bairros carioca, como Botafogo, Laran-
jeiras e Santa Tereza estão sendo utilizadas.

Nova temporada
A partir de terça-feira, às 22h, o Discovery vai exibir

novos episódios da série “Largados e Pelados” (Naked and
Afraid), que se transformou em sucesso mundial.

Os participantes, sem roupas, se propõem a passar 21
dias na natureza selvagem, munidos de mapas e utensíli-
os elementares, tais como facas e panelas. As duplas são
formadas por casais, até então desconhecidos entre si.

Fazenda13
O “Fazenda News”, com apresentação de Fabiana Oli-

veira, terá 45 minutos de duração, edição ao vivo, e exibi-
ção na Record News logo após o fim da transmissão de “A
Fazenda13” na Record.

O programa vai analisar a rotina dos peões com a par-
ticipação especial de colunistas, médicos, psicólogos e so-
ciólogos.

Parceria
Um acordo de intercâmbio de conteúdos audiovisuais

envolvendo Brasil e China foi oficializado entre o Grupo
Box Brazil e o China Media Group (CMG).

A parceria propõe a cooperação e a troca de progra-
mas e títulos de entretenimento — como obras de ficção
seriadas, documentários e filmes de longa-metragem.

Humor no cinema
“Dois+Dois”, dia 12 de agosto nos cinemas, com humor

descortina o universo do swing - ou “intercâmbio de ca-
sais” – e traz no elenco Marcelo Serrado, Carol Castro,
Roberta Rodrigues e Marcelo Laham.

Na história, a vida de Diogo (Serrado) e Emília (Carol)
vira de cabeça para baixo quando eles descobrem que
seus melhores amigos, Ricardo (Laham) e Bettina (Rober-
ta), têm um casamento aberto.

Bate – Rebate
 “The Masked Singer Brasil”, com Ivete Sangalo e

estreia na Globo em 10 de agosto, também será exibi-
do no Multishow.

 Stepan Nercessian e Rosane Gofman estão em
“Confissões de Uma Garota Excluída”, filme de comé-
dia que será disponibilizado pela Netflix.

 Record comunica que a coletiva do “Ilha Record”,
com Sabrina Sato, será na próxima terça-feira, 15h.

 Foi um sucesso o lançamento de “Chica da Silva
– O Romance de uma Vida”, livro da jornalista Joyce
Ribeiro em Portugal...

 ... O evento, realizado com todas as medidas de
segurança, reuniu personalidades portuguesas, africa-
nas e brasileiras.

 Continuam muito frequentes as mudanças na
programação da CNN Brasil...

 ... Agora, de volta ao passado, o casal Mari Palma
e Phelipe Siani terá novamente um novo programa.

* Próximo jogo do SBT na Libertadores será na
terça-feira, Racing e São Paulo, direto da Argentina.

 Band e Marília Gabriela, a negociação não avan-
çou. Tudo ainda na primeira conversa.

* O elenco de “Além da Ilusão”, na fila das 18h da
Globo, ainda passa por alguns ajustes...

 ... Nem todos da primeira escalação serão manti-
dos...

 ... Porém, a participação de Larissa Manoela está
confirmada.

C´est fini
Na dramaturgia da Globo, tudo está sendo feito para

superar as dificuldades e, aos poucos, retomar a produ-
ção dos diversos horários.

A situação mais delicada é a de “Malhação”. Por en-
quanto, nada é falado sobre a volta das suas gravações.
Pelo jeito, deve demorar mais um bom tempo.

Ficamos assim. Mas semana que vem tem mais.
Tchau!

Volta Redonda

Muitos voltarredonden-
ses sabem que a cidade é
berço de craques do fute-
bol, como Deley, Donizete e
Cláudio Adão, do basquete,
como Jorjão Maravilha, do
handebol, como o saudoso
Marcelão, e da natação,
como Tiago Pereira. Mas
outro dos esportes preferi-
dos dos brasileiros – o au-
tomobilismo – também tem
um representante local:
Daniel Mageste, o piloto
de Volta Redonda, já dis-
putou diversas categorias
importantes do esporte
motor. Mesmo durante as
restrições mais duras da
pandemia, Mageste perma-
neceu em atividade, dispu-
tando provas oficiais em
simuladores. Nesta entre-
vista exclusiva ao DIÁ-
RIO DO VALE, Mageste
fala de seu início no auto-
mobilismo, que foi no kar-
tódromo local, de suas ati-
vidades atuais e de seus
planos futuros.

DIÁRIO DO VALE – Muitos pilo-
tos começam no automobilismo
através do kart. Como foi o iní-
cio da sua trajetória?

Daniel Mageste - Meus
primeiros contatos com o
kart não passaram de uma
criança sonhando em pilo-
tar aqueles “carrinhos de
corrida”. Lembro que mui-
to garoto, minha mãe me
levou no kartódromo no
aeroclube de Volta Redon-
da para assistir, e eu fiquei
babando nas corridas de
kart, que na época, era
uma realidade totalmente
distante da nossa.

Volta Redonda tem um campeão da velocidade
Daniel Mageste começou no kartódromo local e agora compete em pistas reais e virtuais

Na adolescência, come-
cei a jogar os jogos de
computador, e quando des-
cobri que podia jogar pela
internet, iniciei o que não
fazia ideia na época: Mi-
nha carreira de Piloto! Co-
mecei a disputar jogos de
corrida online, os que já
eram considerados simula-
dores. Ganhei muitos cam-
peonatos em nível nacio-
nal, e aquela prática contí-
nua amadureceu meu so-
nho de pilotar um carro de
corrida de verdade. O Kart
só veio na fase adulta,
após a reforma e reinaugu-
ração do Kartódromo In-
ternacional de Volta Re-
donda, onde passei um
curto tempo na modalida-
de amadora antes de pular
para o Kart de competição
de maneira profissional.
Minha trajetória foi muito
difícil, pois além de traba-
lhar no emprego, buscava
investimentos, apoios e pa-
trocínios para que eu pu-
desse continuar competin-
do. Consegui por seis
anos, e me consagrei Tri-
campeão Estadual de Kart
no RJ!

DV – Como foi o apoio da popula-
ção e dos empresários de Volta
Redonda para sua carreira?

DM – Sempre tive mui-
to apoio da família e dos
amigos, bem como das pes-
soas que passaram a me
conhecer pelos destaques
no Kartismo e no Automo-
bilismo, Real e Virtual (Si-
mulador). Sempre fui mui-
to abraçado neste sentido,
muita torcida e muito en-
gajamento da população!
Daí um dos grandes moti-

vos daquela campanha,
“Piloto de Volta Redonda”.

Bati em dezenas de por-
tas na cidade, falei com
muita gente sobre o meu
sonho, e apresentei incon-
táveis vezes os projetos de
investimento para minha
carreira de Piloto e contra-
partidas. Infelizmente fo-
ram poucos que puderem
apostar. Tive pequenos
apoios e custeios de micro
empresas/empresários lo-
cais, mas investir de ma-
neira sólida em uma tem-
porada, um campeonato,
somente empresas de fora
da casa o fizeram.

Felizmente, com muito
trabalho e resiliência, con-
segui empresas de outros
lugares para investir até
que eu pudesse subir para
o Automobilismo (do Kart
para o Carro), onde um
novo grande desafio come-
çou, mas com cada vez
mais e mais apoio da po-
pulação.

DV – Que categorias você está
disputando no momento?

DM – Minhas últimas
corridas foram na Veloce
Supercup e Formula Delta,
onde também tivemos vitó-
rias e outros destaques. Fa-
rei outras corridas nos
próximos meses, e estamos
decidindo qual será a cate-
goria para dar foco, já pla-
nejando a disputa de um
título em 2022. Mercedes
Benz Challenge, Copa Shell
HB20, ou mesmo um plano
de correr com um Stock
Car Light no Open Paulis-
ta de Automobilismo são
grandes oportunidades!

Enquanto isso, tenho

competido profissional-
mente no Automobilismo
Virtual, representando a
equipe real da Stock Light
e TCR South America, W2
ProGP, e atuado com Coa-
ch de alguns Pilotos em ca-
tegorias relevantes.

DV – Além das pistas tradicio-
nais, você tem disputado corri-
das virtuais, com bons resulta-
dos. Qual o nível de dificuldade
de uma corrida virtual, compa-
rado com uma convencional?

DM - O Simulador traz
no ambiente virtual uma
condição extremamente pa-
recida com a corrida do
ambiente real, sendo um
dos únicos esportes em
que o atleta realmente
pode se preparar para um
ambiente, treinando/com-
petindo no outro. Cada um

Mageste corre por Volta Redonda nas pistas reais e também nas virtuais

Divulgação

tem suas facilidades e difi-
culdades distintas. A prin-
cipal diferença, que tam-
bém é o ponto mais difícil
no virtual, é a ausência de
atuação da força da gravi-
dade, o que faz o Piloto
sentir menos as reações do
carro. O positivo deste
fato, é que ele precisa ter
uma concentração impecá-
vel para aproveitar o me-
lhor dos “inputs” que rece-
be de imagem, som, peso
dos pedais e force feedback
do volante (que simulam
as reações do carro). Ser
competitivo e vencer no
Automobilismo Virtual al-
gumas vezes é até mais di-
fícil do que no real!

DV – Quais os próximos eventos
de que você vai participar?

DM – Planejo estar nas

próximas etapas da Copa
Shell HB20 e GT Sprint
Race como Coach, na Sto-
ck Light (junto com a Sto-
ck Car) e se possível na
TCR South America traba-
lhando com a equipe. Con-
tudo, desde o ano passado
tenho dividido meu tempo
atuando com uma Fintech
de Soluções Financeiras
que foi um dos meus pa-
trocinadores, o Grupo Bra-
sil Vale, o que significa
que a qualquer momento,
podemos anunciar gran-
des novidades! (rsrs)

No Automobilismo Vir-
tual, tenho corridas quase
toda semana, e estou di-
vulgando as próximas nas
minhas mídias sociais.
Convido a todos para se-
guir @danielmageste82 e
torcer!
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Volta Redonda

O grupo A da Série C do
Campeonato Brasileiro está
sendo marcado pelo equilí-
brio. A diferença entre o
Voltaço, atualmente sétimo
colocado com dez pontos,
para o líder Botafogo-PB é
de apenas um ponto. Por
isso, o zagueiro Grasson
destaca a importância de o
Esquadrão de Aço vencer a
partida diante do Floresta-
CE neste domingo, dia 18,
às 11h, no estádio Raulino
de Oliveira.

- O Campeonato Brasi-
leiro é uma competição
muito difícil e equilibrada.
Exemplo disso é que uma
vitória nos coloca lá em
cima de novo. Estamos con-
centrados, trabalhamos
muito forte esta semana e
estamos confiantes que de
domingo esta vitória não
passa, porque vamos entrar
para fazer um grande jogo
diante do Floresta, usar o
fator casa a nosso favor e
conquistar estes três pontos
que nos recoloca no G4 –
analisou.

Grasson foi contratado
como reforço do Esquadrão

Grasson destaca importância de vitória
do Voltaço sobre o Floresta-CE

Zagueiro foi contrato para a Série C e assumiu titularidade na defesa tricolor

de Aço para esta Série C do
Campeonato Brasileiro. O
zagueiro fez a sua estreia
na segunda rodada, na vitó-
ria diante do Manaus-AM,
e, desde então, é titular ab-
soluto e peça fundamental
no bom momento da defesa
tricolor, que tomou apenas
cinco gols nos sete jogos
disputados, sendo a melhor
defesa do grupo A.

- Quando cheguei, o gru-
po me recebeu super bem.
Consegui conquistar o meu
espaço, a minha oportuni-
dade, e vou seguir traba-
lhando firme e forte para
continuar ajudando meus
companheiros dentro de
campo. A nossa defensa
vem muito bem na compe-
tição, já completamos três
jogos sem tomar gol, somos
a menos vazada do grupo, e
isso traz uma confiança
grande para todo o nosso
sistema defensivo, que vem
jogando muito, independen-
temente de quem entra. É
continuar focados, conver-
sando bastante ali atrás
para mantermos este bom
nível e ajudar a equipe a
conquistar as vitórias –
destacou.

Divulgação

‘Vamos entrar para fazer um grande jogo diante do Floresta, usar o fator casa a nosso favor e conquistar estes três pontos que nos recoloca
no G4’, disse o zagueiro

Rio de Janeiro

O secretário municipal
de Saúde do Rio de Janei-
ro, Daniel Soranz (à direi-
ta), disse nesta sexta-feira,
dia 16, que ainda não há
uma decisão tomada sobre
a liberação de jogos de fute-
bol na cidade do Rio de Ja-
neiro. O Flamengo solicitou
à prefeitura a liberação de
público para jogo contra a
equipe argentina Defensa y
Justicia, pelas oitavas de fi-
nal da Taça Libertadores,
na próxima quarta-feira,
dia 21, mas a Confederação
Sul-Americana de Futebol
(Conmebol) acabou confir-
mando o confronto para o
estádio Mané Garrincha,
em Brasília, com a presen-
ça de público.

Soranz lembrou que, em
dois eventos realizados no
Maracanã, não foram obe-
decidos os protocolos de se-
gurança sanitária. O último
foi sábado, dia 17, na final
da Copa América, entre
Brasil e Argentina, quando
o protocolo previa várias
entradas no Maracanã em
horários escalonados.

“Isso não aconteceu. As
pessoas se juntaram e se
organizaram para que to-
dos entrassem no mesmo
horário. Foi o que gerou
aglomeração. Outra situa-
ção importante foi a ques-
tão dos testes, que deveri-
am ser feitos em ambientes
controlados, por uma em-
presa credenciada pela

Rio ainda não decidiu sobre
liberação de público em estádios

Copa América, com respon-
sável médico. A Copa Amé-
rica liberou para que os
torcedores pudessem levar
os seus próprios testes. Não
concordamos com isso.
Esta nunca foi a nossa defi-
nição - afirmou o secretário
durante a apresentação do
28º Boletim Epidemiológico
da prefeitura do Rio.

De acordo com o secre-
tário, quando se propõe a
realização de um evento
com testagem, é importante
que seja feito em ambiente
controlado para que a pró-
pria empresa que o realiza
tenha capacidade de aferir
isso. Soranz disse que os
testes estão sendo avaliados
pela secretaria.

- Hoje a prefeitura tem
uma cópia desses testes. Es-
tamos tentando verificar se
houve testes falsificados. A
Conmebol foi multada no li-
mite do que podíamos. Nego-
cia um novo protocolo, com
regras mais rígidas e uma
multa também acordada en-
tre as partes em valor muito
superior ao que tínhamos
anteriormente – disse.

Para o secretário, apesar
de o cenário epidemiológi-
co atual ser diferente do
que se tinha anteriormente
e de, aos poucos, os eventos
serem retomados, é impor-
tante ter cautela, pois o ví-
rus e a situação são novos.
Ele disse que a secretaria
entende que para todos foi
um ano duro e que está
sendo difícil manter as me-

didas restritivas, mas res-
saltou a importância das
atividades de lazer e de es-
porte para a sociedade.

- A gente tem total con-
cepção sobre isso, mas é
necessário um pouco de
cautela. A gente não sabe
ainda como isso tudo vai se
comportar nos próximos
dias. Se acontecer como
está planejado, os resulta-
dos aparecendo e o número
de casos continuar caindo,
é claro que a gente vai ter,
cada vez mais, uma posição
favorável. Ninguém quer fi-
car segurando eventos por
segurar. A gente está tendo
cautela, que é o que o mo-
mento pede, um momento
ainda de uma incerteza -
acrescentou.

Soranz citou decisões da
de países como a Inglater-
ra, a Espanha, o Canadá e
os Estados Unidos, que libe-
raram as restrições, quan-
do chegaram perto de 75%
da população vacinada com
a primeira dose.

- Ainda não tem essa se-
gurança. Então, é melhor
esperar e ver como está se
comportando em outros lo-
cais, para tomar uma deci-
são que não coloque a vida
de ninguém em risco, nem
a sociedade como um todo.
Quanto mais o cenário epi-
demiológico vai ficando fa-
vorável, maior a chance de
liberação de eventos - con-
cluiu.

*As informações são da
Agência Brasil
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